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ATA  Dzi  19.    (DEcmm  NONA)   sEssio  orolNARn  I>A  cfiinRA  MUNlclRAI,  DE
GUARaREim  REAI.Izz\I)A  No  I)Izi   o6   I)E  NovE)oRo  I)E   2o23.

Aos   seis  dias  do  mss  de  novembro  de  2023,   as  quinze  horas,   na  Sala
de   Sess6es   ``Vereador   Oswaldo   Freire   Martins'',    sob   a   Presidencia
da    Vereadora   Vanessa    Martins    dos    Santos    e    com   a    presenGa    dos
Vereadores    Andr6    Aparecido    Alves    de    Araiijo,    Andre    Augusto    de
Oliveira,    Claudinei   Santos   de   Oliveira,    Eduardo   Maia   da   Silva,
Fernando    Campagnoli    Benitez    Braga,     Irineu    Claudio    Leite,    Jose
Francisco   Beraldo    Junior,    Jose    Francisco    da    Fonseca,    Maria   de
Fatima   Soares   Pereira   de   Souza   e   Reinaldo   Gaspar   realizou-se   a
19a    (decima  nona)    Sessao   ordinaria   do   ano   legislativo   de   2023   da
Camara    Municipal     de     Guararema.     A    Senhora     Presidente,     sob    a
protecao   de   Deus,   declarou  aberta   a  presente   Sessao   Ordinaria.   A
seguir,    solicitou   ao   10   Secretario   que   procedesse   a   chamada   dos
Senhores  Vereadores.   Constatada  a  presenGa  de  todos  os  Vereadores,
a   Senhora   Presidente   deu  por   iniciados   os   trabalhos   da  presente
Sessao   Ordinaria   colocando   em   discussao   as   Atas   da   18a    (d6cima
oitava)    Sessao   ordinaria  e   da   7a    (setima)    Sessao   Extraordinaria,
realizadas,   respectivamente,   mos   dias   16  e   25  de  Outubro  de  2023.
Nao      sendo     apresentada     qualquer     impugnaGao,      as     Atas      foram
declaradas   aprovadas.   A  seguir   a   Senhora   Presidente   solicitou  ao
1°   Secretario  que  procedesse  a  leitura  das  materias  constantes  do
Expediente,     a    saber:     1°)     Processo    n°     181/2023,     que    encapa    o
Projeto  de  Lei  n°   73/2023,   de  autoria  do  Vereador  Andre  Aparecido
Alves   de   Aratijo   e   que   ``Disp6e   sobre   o   direito   de   toda   mulher   a
ter   acompanhante,    pessoa   de   sua   livre   escolha,    nas   consultas   e
exames,   inclusive  os  ginecol6gicos,   nos  estabelecimentos  pdblicos
e  privados   no  Municipio  de   Guararema  e   da   outras  providencias''.;
2°)    Processo   n°   195/2023,   que   encapa   o   Projeto   de   Lei   n°   75/2023,
de  autoria  do  Vereador  Andre  Aparecido  Alves  de  Aradjo  e  que  ``Veda
a    nomeac:ao    pela    AdministraGao    Ptiblica    Direta    e     Indireta    do
Municipio  de  Guararema,   de  pessoas  due  tenham  sido  condenadas  pela
Lei    Federal   n°    7.716,    de    05   de   janeiro   de    1989,    que   define   os
crimes   resultantes   de   preconceito   de   raga   ou   cor   e   da   outras
providencias".;   3°)    Processo  n°   193/2023,   que   encapa   o   Projeto   de
Lei   Complementar   n°   03/2023,    de   autQria   do   Executivo  Municipal   e
que   "Altera   a   Lei   Municipal   n°   3543,    de   20   de   dezembro   de   2022,
que    estabelece    normas    e    disciplina    a    entrada,     circulagao    e
estacionamento   de   veiculos   de   fretamento   turistico   provenientes
de   outros   municipios   e   di   outras   providencias";    4°)    Processo   n°
197/2023,    que   encapa   o   Projeto   de   Lei   n°   76/2023,    de   autoria   do
Executivo   Municipal   e   que   ``Institui   o   Piano   de   Congelamento   de
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Ndcleos   de   OcupaG6es   Irregulares   no   Municipio   de   Guararema   e   da
outras   providencias";    5°)    Requerimento   n°    05/2023   de   autoria   da
Vereadora   Vanessa   Martins    dos    Santc)s    e    subscrito   pelos    demais
Vereadores   desta   Casa   de   Leis,   o   qual   continha   o   seguinte   teor:
Requeremos      a      Mesa,       ouvido      o      Douto      Plenario,       mos      termos
regimentals,   o   envio   de   oficio   ao   Senhor   Eduardo   Camargo  Afonso,
Superintendente   da   SABESP  na   Regiao   do  Vale   do   Paraiba,   a   fin  de
que     sejam    adotadas    providencias     para    resolver     os     problemas
recorrentes  de   fornecimento  e  da  rna  qualidade  da  agua  mos  bairros
da   Regiao   Norte   de   Guararema.       JtJSTIFICATIVA:   A   Regiao   Norte   de
Guararema     ha      anos      ten     enfrentado     uma      serie      de      desafios
relacionados    ao    abastecimento    de    agua    e    a    qualidade    da    agua
fornecida    pela     SABESP.     Diante     disso,     uma     ETA    -     Estagao     de
Tratamento  de  Agua   foi  inaugurada  no  Bairro  Paratei,   uma  obra  que
foi    muito    aguardada    pelos    moradores    daquela    localidade    com   a
esperanGa   de   que   os   problemas   recorrentes    fossem   sanados.    Mas,
infelizmente   o   que   presenciamos   ap6s   o   dia   da   inaugura€ao,    que
ocorreu   no   dltimo   dia   07   de   outubro,    foi,   mais   uma   vez,   a   falta
de  agua,   urn  problema  que  perdura  ao   longo  dos  dias.   Diante  disso,
elencamos  abaixo  alguns  dos  problemas  enfrentados  pelos  moradores
da   Regiao   Norte:   Falta  de  ig`ia  Recorrente:    Inrfueras   reclamaG6es
de  moradores  indicam  a  falta  de  agua  como  urn  problema  persistente,
causando   desconforto   e   impactos   significativos   na   rotina   diaria
dos    residentes.    A    intermitencia    no    abastecimento    de    agua    ten
prejudicado   a   vida   das   pessoas,    que   nao   conseguem   contar   com   urn
fornecimento   regular   de   agua   para   atender   as   suas   necessidades
basicas.   Probleznaa  de  Qualidade  da  igua:   Alem  da   falta   de   agua,
os  residentes  relatam  agua  com  forte  odor  e  colorac:ao  inadequada.
Essas     condiG6es     comprometem    a    qualidade    da    agua,     tornando-a
impr6pria   para   consumo   humano   e   uso   domestico,    o   que   representa
uma   ameaGa   a   sadde   e   ao   ben-estar   dos   cidadaos.    Interrupgao   do
Abast.ecinento  ap6s  Ingtalaqao  da  Estaeao  de  Tratament.a  de  igua:  i
particularmente   alarmante   que,   ap6s   a   instalaGao   recente   de   uma
estaGao   de   tratamento   de   agua   na   Regiao   Norte   de   Guararema,    o
abastecimento  tenha  sido  interrompido  no  mesmo  dia.   A  expectativa
era    que    a    instalac;ao   dessa   estacao   melhorasse    a   qualidade    do
serviGo,   mas,   ao  contrario,   a  situaGao  parece  ter  piorado.   Diante
da     gravidade     desses     problemas     e     da     necessidade     urgente     de
solu€6es,       e      imperativo      que      a      SABESP      adote      as      seguintes
providencias:       a.      Realize      uma      investigaGao     minuciosa      para
identif icar  a  causa  da  falta  de  agua  recorrente  e  da  rna  qualidade
da  agua,   especialmente  na  Regiao  Norte  de  Guararema.   b.   Implemente
aG6es  corretivas  imediatas  para  restaurar  o  abastecimento  de  agua
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confiavel   e   seguro   para   todos   os    residentes.    c.    Disponibilize
informaG6es   claras  e  transparentes   sobre  as  medidas  adotadas  para
resolver   os   problemas,    ben   como   urn   cronograma   estimado   para   a
normalizaGao   dos   servic:os.   d.   Assegure   a   realizaGao   de   testes   de
qualidade  da  agua  e   fornega  relat6rios  pdblicos  que  demonstrem  a
conformidade    com   as    normas    e   padr6es    de    sadde   e    seguranc:a.    e.
Estabeleq:a   canals   de   comunica€ao   eficazes   com  a   comunidade   local
para  garantir  que  as  preocupaG6es   e   reclamaG6es   sejam  devidamente
ouvidas   e   tratadas.    A   populaGao   de   Guararema   confia   na   SABESP,
como   a   concessionaria   responsavel   pelo   abastecimento   de   agua   em
nosso   municipio,    e   espera   que   a   empresa   tome   medidas   imediatas
para   resolver   essas   quest6es,    proporcionando   urn  serviGo   de   agua
seguro,     confiavel    e    de    alta    qualidade.     Portanto,     aguardamos
ansiosos    a   efetivac:ao   das   medidas    necessarias   para   atender   as
necessidades  de  nossa  populaGao.   Sala  das   Sess6es,   06  de  Novembro
de     2023.      (a)      VANESSA    MARTINS     DOS     SANTOS,     Vereadora;      (a)     ANDRE

APARECIDO      ALVES      DE      ARAOJO,       Vereador,.        (a)       ANDRE      AUGUSTO      DE

OLIVEIRA,    Vereador;      (a)     CLAUDINEI    SANTOS    DE    OLIVEIRA,    Vereador,.

(a)     EDUARDO   MAIA    DA    SILVA,     Vereador,.      (a)     FERNANDO    CAMPAGNOLI    a.
BRAGA,     Vereador,.      (a)      IRINEU    CLAUDIO    LEITE,     Vereador;      (a)     JOSE
FRANCISCO   BERALDO   JUNIOR,   Vereador;     (a)    JOSE   FRANCISCO   DA   FONSECA,
Vereador;       (a)     MARIA    DE     FATIMA    S.      P.      DE     SOUZA,     Vereadora;       (a)
REINALDO  GASPAR,   Vereador,.    6°)    Requerimento   n°   06/2023   de   autoria
da  Vereadora  Vanessa  Martins   dos   Santos   e   subscrito  pelos   demais
Vereadores   desta   Casa   de   Leis,   o   qual   continha   o   seguinte   teor:
Requeremos      a      Mesa,       ouvido      o      Douto      Plenario,       mos      termos
regimentals,     o    envio    de    oficio    a    ANEEL     (Agencia    Nacional    de
Energia  Eletrica) ,   para  que  adote  providencias   concretas   junto  a
EDP  Brasil,   a  fim  de  sanar  o  problema  da  constante  falta  de  energia
eletrica      que      ten      afetado      nosso      Municipio.      JUSTIFICATIVA:
Expressamos  nossa  indignaGao  devido  a  persistente  falta  de  energia
el6trica  que   ten  afetado  diversos   bairros   em  nosso  municipio   nos
dltimos  anos  e  que  devido  as   fortes   chuvas  dos  dltimos  dias   ja  se
prolonga   por    urn   periodo    significativo    e    esta    causando    serios
transtornos  a  populac:ao  e  a  economia  local.   Baseado  nas  crescentes
reclamac:6es  e  relatos  recebidos  de  nossos  moradores,   fica  evidente
que  a  Empresa  EDP  Brasil  responsavel  pelo   fornecimento  de  energia
eletrica   na   regiao,   ten  agido   com  descaso   e   nunca   traz   soluG6es
efetivas      as      solicitaG6es.      Diante      dessa      situaGao      critica,
solicitamos    que    a    ANEEL    adote    as     seguintes    providencias:     1.
Investigacao  Exaustiva:   i  imprescindivel   que  a  ANEEL  conduza  uma
investiga¢ao   minuciosa   para   determinar   as   causas   especificas   da
interrupGao  no   fornecimento  de  energia,   identificando  as   areas   e
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bairros    afetados,    bern   como    a    durac:ao    da    falta    de    energia.    2.
Notificacao      da      EDP:       Solicitamos      que      a      ANEEL      notifique
imediatamente    a    Empresa    EDP    Brasil,     exigindo    esclarecimentos
detalhados     sobre     a    situa¢ao.     Esta    notificaGao    deve    incluir
informac:6es     sobre     as     medidas     tomadas     pela     EDP     Brasil     para
restaurar   o   fornecimento  de  energia  e  urn  cronograma   claro  para  a
resoluGao  do  problema.  3.  Restabelecimento  Imediato:  i  fundamental
que   a  ANEEL   garanta   que   a   EDP   Brasil   tome  medidas   imediatas   para
restabelecer  o   fornecimento  de  energia  eletrica  de   forma  estavel
e  continua  em  nossa  regiao,   a  fin  de  minimizar  os  impactos  na  vida
cotidiana    dos     cidadaos,     empresas     e     instituiG6es     locals.     4.
Conunicaeao  Transparente:   Exigimos  que  a  ANEEL  estabeleGa  urn  canal
de   comunicaeao   eficaz   entre   a  agencia   reguladora,   a  EDP  Brasil   e
os   representantes   dos   municipios   afetados.    Isso   permitira   que   a
comunidade   seja  mantida   informada   sobre   o   progresso   na   resoluGao
do   problema,    de   modo   transparente   e   em   tempo   real.    5.   Medidas
Punitivas,   Be  Necessario:   Caso   sejam   identificadas   negligencias
por    parte    da    EDP    Brasil,     exigimos    que    a    ANEEL    tome    medidas
punitivas     adequadas     de     acordo     com     as     leis     e     regulamentos
aplicaveis.    A   seguranga   e    o   bern-estar   de   nossos   municipes    sao
prioritarios.     Salientamos     que     esta     situaeao     ten    afetado     a
qualidade   de   vida   dos   cidadaos   e   esta   causando   serios   prejuizos
econ6micos   aos   neg6cios   locals.    Portanto,    e   crucial   que   a   ANEEL
atue     com     a     maxima     urgencia     e     eficacia     para     garantir     o
restabelecimento  da  energia  eletrica  e  a  prestagao  de  explicaG6es
adequadas  pela  EDP  Brasil.   Diante  disso,   esperamos   que  as   devidas
providencias  sejam  adotadas  com maxima  urgencia,   de  modo  a  atender
prontamente   este   importante   e   justo  pleito.   Sala   das   Sess6es,   06
de   novembro   de   2023.    (a)   VANESSA  MARTINS   DOS   SANTOS,   Vereadora;  (a)
ANDRE    APARECIDO   ALVES    DE    ARA6JO,     Vereador;      (a)     ANDRE    AUGUSTO    DE

OLIVEIRA,    Vereador;      (a)     CLAUDINEI    SANTOS    DE   0LIVEIRA,    Vereador;
(a)     EDUARDO   MAIA    DA    SILVA,     Vereador;      (a)     FERNANDO    CAMPAGNOLI    8.
BRAGA,     Vereador;      (a)      IRINEU    CLAUDIO    LEITE,     Vereador;      (a)      JOSH
FRANCISCO   BERALDO   JUNIOR,    Vereador;     (a)    JOSE   FRANCISCO   DA   FONSECA,
Vereador;      (a)     MARIA    DE    FATIMA    S.     P.     DE     SOUZA,     Vereadora;      (a)

REINALDO  GASPAR,   Vereador;   7°)    Requerimento   n°   07/2023   de   autoria
da   Vereadora   Vanessa   Martins   dos   Santos   e   subscrito   pelos   demais
Vereadores   desta   Casa   de   Leis,   o   qual   continha   o   seguinte   teor:
Requeremos      a      Mesa,       ouvido      o      Douto      Plenario,       mos      termos
regimentals,    o   envio   de   oficio   a   Empresa   EDP   Brasil,    para   que
adote  as  providencias  necessarias,   a   fin  de   sanar  efetivamente  o
problema   da   constante   falta   de   energia   eletrica   que   ten  afetado
nosso     Municipio.      JUSTIFICATIVA:      Expressamos     nossa     indignac:ao
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devido   a   persistente   falta   de   energia   el6trica   que   ten   afetado
diversos  bairros  em  nosso  municipio  nos  dltimos  anos  e  que  devido
as   fortes   chuvas   dos   tiltimos   dias   ja   se   prolonga   por   urn  periodo
significativo  e  esta  causando   serios  transtornos   a  popula¢ao  e  a
economia    local.     Baseado    nas    crescentes    reclamaG6es    e    relatos
recebidos   de   nossos   moradores,    fica   evidente   que   a   empresa   ten
agido  com  descaso  e  nunca  traz  soluG6es  efetivas  as  solicitaG6es.
Diante   dessa   situaGao   critica   e   imprescindivel   que   se   faGa   uma
investigaGao   minuciosa   para   determinar   as   causas   especif icas   da
interrupgao  no   fornecimento  de  energia,   identificando  as   areas   e
bairros   afetados.   Ressalta-se  que  e   fundamental  que  a  Empresa  EDP
Brasil  tome  medidas  imediatas  para  restabelecer  o  fornecimento  de
energia   eletrica  de   forma   estavel   e   continua   em  nosso  Municipio,
a   fim   de   minimizar   os   impactos   na   vida   cotidiana   dos   cidadaos,
empresas   e   institui€6es   locals.    Salientamos,    por   fim,    que   esta
situac:ao   ten   afetado   a   qualidade   de   vida   dos   cidadaos   e   esta
causando   serios   prejuizos   econ6micos   aos   neg6cios   locals,    sendo
assim,   caso  o  problema  nao  seja  sanado  de  forma  definitiva  medidas
judiciais  podem  ser  adotadas.   Diante  do  exposto,   esperamos  que  as
devidas   providencias   sejam  adotadas   com  maxima   urgencia,   de  modo
a   atender   prontamente   este   importante   e   justo   pleito.    Sala   das
Sess6es,     06    de    novembro    de    2023;      (a)VANESSA   MARTINS    DOS    SANTOS,
Vereadora;  (a)   ANDRE  APARECIDO  ALVES   DE  ARAOJO,   Vereador;    (a)   ANDRE
AUGUSTO    DE    OLIVEIRA,    Vereador;      (a)     CLAUDINEI    SANTOS    DE    OLIVEIRA,
Vereador;       (a)      EDUARDO     MAIA     DA     SILVA,      Vereador;       (a)       FERNANDO

CAMPAGNOLI   a.   BRAGA,   Vereador;    (a)    IRINEU   CLAUDIO  LEITE,   Vereador;

(a)     JOSE    FRANCISC0    BERALDO    JUNIOR,     Vereador;      (a)     JOSE    FRANCISCO
DA      FONSECA,      Vereador;       (a)       MARIA     DE      FATIMA     S.       P.       DE      SOUZA,

Vereadora;       (a)      REINALDO     GASPAR,      Vereador,.      8°)      Indicac:6es     de
autoria  do  Vereador  Andr6  Aparecido  Alves   de  Aradjo:   n°   177/2023,
atraves  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos
regimentals,    providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no    sentido    de    ser    construido    urn   redutor    de    velocidade,    tipo
lombada,   na  Estrada  Municipal   Tome  Antonio  Moreira,   localizada  no
Bairro     Itapeti,     mais    precisamente    na    altura    do    n°     510;     n°
178/2023,   atraves   da  qual   indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,
mos     termos     regimentals,     providencias    do    Setor    competente    da
Municipalidade   no   sentido   de   que   sejam   implantadas   duas   vagas   de
estacionamento     com    permanencia    maxima    de     15    minutos     na     Rua
Dezenove   de   Setembro,    area   Central   de   Guararema;    e   n°    190/2023,
atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos
regimentals,   providencias   do   setor   competente   da   municipalidade
no   sentido   de   ser   desapropriada   uma   area   na   Estrada   Municipal
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Dionisia    Maria    da    Conceigao,     destinando-a,     posteriormente,     a
construGao    de     uma     area    de     lazer     com    quadra    poliesportiva,
playgrounc!,    campo    e    aparelhos    de    ginastica,.     9°)     Indica€ao    de
autoria    do    Vereador    Andr6    Augusto    de    Oliveira:     n°     186/2023,
atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos
regimentals,    providencias   do   setor   competente   da   municipalidade
no   sentido   de   ser   criada   uma   parada   de   6nibus,    com   cobertura   e
bancos,   na   Rua   Joao   Barbosa   de   Oliveira,    altura   do   niinero   1610,
sentido   Centro/Bairro,    has    proximidades    da   entrada    da    Empresa
Siber   do   Brasil;    loo)    Indicagao   de   autoria   do   Vereador   Eduardo
Maia   da   Silva:    n°   185/2023,    atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.
Prefeito    Municipal,     mos     termos     regimentals,     providencias     no
sentido  de  que  a  via  pdblica  que  esta  sendo  aberta  e  ligara  a  area
central   da   Cidade   ao   Bairro  Nogueira,   seja   denominada   com  o   none
da    Senhora    Maria    Apparecida    Freire    Martins.     Foto    anexa;     11°)
Indica€6es    de    autoria    do    Vereador    Fernando    Campagnoli    Benitez
Braga:   n°   179/2023,   atrav6s   da   qual   indica   ao   Exmo.   Sr.   Prefeito
Municipal,      mos      termos      regimentals,      providencias      do      Setor
competente   da   Municipalidade   no   sentido   de   ser   disponibilizada
uma     vaga     em     frente     ao     Centro     de     Aprendizagem     Complementar
"Relicario",   localizado  na  Rua  Joao  Hardt   Filho,   com  a  pintura  no
solo  e  a  implantaGao  de  uma  placa  para  que  o  veiculo  escolar  tenha
urn  local  apropriado  para  fazer  o  embarque  e  desembarque  dos  alunos
com  total   seguran€a;   n°   187/2023,   atraves   do  qual   indica  ao  Exmo.
Sr.    Prefeito   Municipal,    mos   termos   regimentals,   providencias   do
setor   competente   da   municipalidade   no   sentido   de   ser   criado   urn
cronograma  efetivo  para  podas  de  manuten¢ao,   rebaixamento  da  copa
e   recolhimento  de  galhos  de  arvores,   em  todo  nosso  Municipio,   mos
locals   que   sao   de   responsabilidade   do   Poder   Pdblico,   priorizando
os  bairros  e  regi6es  que  mais  necessitam  deste  serviGo.   Tais  aG6es
buscam evitar  alguns  transtornos  causados  por  arvores  malcuidadas,
tais    como,     tirar    a    visibilidade    de    motoristas    em    esquinas,
prejudicando  a  iluminac:ao,'   riscos  de  queda  de  galhos  velhos;   e,   o
mais   importante,   entrar  em  contato  com  a  rede  eletrica  o  que  pode
causar    a    falta    de    energia    em   nossa    cidade;    12°)     Indicac:ao    de
autoria  do  Vereador  Fernando  Campagnoli  Benitez  Braga  e  subscrita
pela   Vereadora   Vanessa   Martins   dos   Santos:    n°    183/2023,    atraves
da    qual    indicam    ao    Exmo.     Sr.     Prefeito    Municipal,     mos    termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no  sentido  de  ser  feita  a  contrataGao  de  mais  mao  de  obra  para  os
servic;os   de   limpeza   de   vias   pdblicas,    especificamente   roe:ada   de
mato;    13°)    Indica€ao   de   autoria   do   Vereador   Fernando   Campagnoli
Benitez   Braga   e   subscrita   pelos   demais   Vereadores   desta   Casa   de

Ata   da   19.    Sessao   ordj_Ii6rla   do   ano   de   2023
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Leis:   n°   180/2023,   atraves  da  qual  indicam  a  Exma.   Sra.   Presidente
da   Camara  Municipal,   nos   termos   regimentals,   o   envio  de  oficio  a
Empresa  EDP  Brasil,   para  que  adote  as  providencias  necessarias  no
sentido  de  ser  implantada  uma  base  operacional  da  referida  empresa
em  nosso  Municipio.   E,   ainda,   em  nao   se  adotando  a   implantac:ao  da
base  operacional,   o  que  perpetuara  os  in`ineros  prejuizos  causados
ao  Municipio  com  a  interrupGao  do  fornecimento  de  energia  el6trica
e   a  demora  na   reconstituiGao  do   sistema,   a   empresa  devera  manter
equipe  de  prontidao  no  municipio,   de  forma  a  prontamente  intervir;
14°)    Indicac:ao   de   autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio   Leite:    n°
182/2023,   atrav6s   da  qual   indica  ao   Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,
nos    termos    regimentais,     providencias    do    Setor    competente    da
Municipalidade     no     sentido     de     ser     realizada     a     pavimentagao
asfaltica   da   Rua  Toraiwa,   localizada   no  Bairro   Lambari,   a   fim  de
propiciar   melhores   condiG6es   de   trafegabilidade;    150)    Indica€ao
de   autoria   do   Vereador   Jose    Francisco   da    Fonseca:    n°    181/2023,
atrav6s  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos
regimentals,      adote     ele     as     providencias     junto     aos     setores
competentes   da   municipalidade,   no   sentido   de   ser   construida   uma
Unidade   Basica   de   Satide,   dotada   de   toda   a   infraestrutura   para   o
atendimento  basico,   no  Bairro  Nogueira;   16°)   IndicaGao  de  autoria
da  Vereadora  Maria  de   Fatima  Soares   Pereira  de  Souza:   n°   189/2023,
atraves  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos
regimentals,   providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no     sentido     de     isentar     os     funcionarios     da     Santa     Casa     de
Miseric6rdia  de   Guararema   que   estiverem  em  horario  de   servi€o   do
pagamento  do  sistema  de  estacionamento  rotativo  ``Vaga  Legal'';   17°)
IndicaGao   de   autoria   do   Vereador   Reinaldo   Gaspar:    n°    184/2023,
atraves  do  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos  termos
regimentals,    providencias   do   Setor   competente   da   Municipalidade
no  sentido  de  ser  realizado  o  termino  da  pavimentac:ao  das  cal€adas
existentes    na   Estrada   Municipal    do   Lago,    Bairro    Lambari,    mais
precisamente   entre   os   n`ineros   2.250   e   2.285,   visando   a   seguranGa
e  o  ben-estar  de  todos  que  utilizam  a  referida  via;   18°)   Indicac:ao
de   autoria   da   Vereadora   Vanessa   Martins   dos   Santos:   n°   188/2023,
atraves  da  qual  indica  ao  Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   mos  termos
regimentais,    providencias   do   setor   competente   da   municipalidade
no   sentido  de   ser   implantado   urn  gerador  de   energia  na   EstaGao  de
Tratamento    de    Agua,     ETA,     recem-inaugurada    no    Paratei,     com    a
f inalidade    de    impedir    que    as    constantes    quedas    na    rede    de
distribuic:ao   de   energia   el6trica   prejudiquem   o   fornecimento   de
agua   para   toda   aquela   regiao;    190)    Mocao   de   Aplausos   n°   17/2023,
de    autoria    do    Vereador    Fernando    Campagnoli    Benitez    Braga    e

Ate   da   19.   Sessao   Ordiri6ria   do   ano   de   2023
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subscrita   pelo   Vereador   lrineu   Claudio   Leite,   a   qual   continha   o
seguinte    teor:     Colendo    Plenario,     A    presente    Mo?ao    ten    como
principal  objetivo  apelar  ao  Presidente  da  Assembleia  Legislativa
do  Estado  de  Sao  Paulo,  Andre  Luis  do  Prado,   no  intuito  de  realizar
estudos     a     fin     de     criar     o     Roteiro     Turistico     Caminho     das
Intercessoras     mos     municipios     de     Suzano,     Mogi     das     Cruzes     e
Guararema,    a   fin   de   estimular   o   desenvolvimento   das   atividades
turisticas    e    religiosas    nas    cidades    que    comp6em    seus    ramais.
JUSTIFICATIVA:   A  proposta  de  criac:ao  do  roteiro  turistico  ``Caminho
das    Intercessoras"    tera    como    principal    objetivo    fortalecer    o
turismo  cultural   e   religioso  na  regiao  que   corresponde  ao  trecho
entre   os   municipios   de   Suzano   ate   Aparecida   do   Norte   no   Vale   do
Paraiba     -     Sao     Paulo,      o     que     impulsionara     e     garantira     o
desenvolvimento          da          regiao          em          diversos           aspectos.
Sabendo   do   brilhante   trabalho   do   nobre   deputado   durante   todos
estes   anos   no   legislativo   do   Estado,   sempre   disposto   a   ajudar   o
povo   paulista,    em   especial   os   moradores   do   Alto   Tiete   e   de   sua
Cidade,   Guararema,   pedimos  que  agora  como  Presidente  da  Assembleia
Legislativa  ultime  esfor¢os,   com  o  apoio  dos  demais  parlamentares
para   a   criaGao   no   ambito   estadual   do   roteiro   turistico   ``Caminho
das    Intercessoras'',    por   meio   de    urn   projeto    de    lei.    Diante    ao
exposto,   apresentamos  esta  Moc:ao  de  Apelo  ao  Excelentissimo  Senhor
Presidente   da  Alesp,    Deputado   Estadual  Andr6   Luis   do   Prado.   Sala
das     Sess6es,      06    de     Novembro    de     2023.       (a)      FERNANDO    CAMPAGNOLI
BENITEZ   BRAGA,    Vereador;     (a)    IRINEU   CLAUDIO   LEITE,    Vereador;    200)
Mo¢ao  de  Aplausos   n°   18/2023,   de   autoria  do  Vereador  Eduardo  Maia
da    Silva,    a    qual    continha   o    seguinte    teor:    Colendo    Plenario,
A     presente     Mo?ao     ten     como     principal     objetivo     aplaudir     e
parabenizar    a     senhora    Clarelena     Comes     de     Paulo     Donizete     em
reconhecimento  a  dedicaGao  exemplar  como  funcionaria  da  Secretaria
Municipal   de   obras,   Meio   ambiente,   Planejamento   Urbano   e   ServiGo
Pdblicos.    Justificativa:    Filha   de   Pedro   Comes   de   Paulo   e   Luzia
Aparecida   de   Paulo,    esposa   do   Rafael,    Clarelena   Gomes   de   Paulo
Donizete,    carinhosamente   conhecida   como   ``Lena'',   nasceu   na   Cidade
de   Jacarei   em  14   de   agosto   de   1980.   Iniciou   sua  vida   no   trabalho
ainda  jovem,   aos  19  anos,   trabalhando  em  diversos  comercios,   como:
mercados   e   posto   de   gasolina,    sempre   em   contato   com   o   ptiblico.
Em   2012   ingressou   na   Prefeitura   Municipal   de   Guararema   sendo   urn
exemplo      brilhante      de      profissionalismo,       comprometimento      e
integridade  no  exercicio  de  suas  funG6es,   demonstrando  uma  notavel
capacidade  de   ir  alem  das  expectativas,   trabalhando  dia  ap6s   dia
com   total   dedicacao.    Portanto,    atraves   desta   singela   homenagem
quero    lhe    agradecer    por    fazer    parte    do    time    da    Prefeitura

Ate   da   19.   Sessao   Ordin6ria   do  ano  de   2023
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Municipal  de  Guararema,   por  sua  incansavel  busca  pela  excelencia,
sua  atitude  positiva  e  seu  compromisso  inabalavel  com  o  ben-estar
da   comunidade  Guararemense.   Suas   realizac:6es   e   esfor¢os   ten  tido
urn  impacto  profundamente  positivo  em  nosso  municipio,   contribuindo
para    o    progresso    e    a    qualidade    de    vida    de    nossos    cidadaos.
Diante    dessas    considerag6es,     a    Camara    Municipal    de    Guararema
APLAUDE   E   PARABENIZA  a   senhora   Clarelena   Gomes   de   Paulo   Donizete,
e  que  finalmente,   ap6s  do  deliberado,   se  de  ciencia  a  homenageada.
Sala    das    Sess6es,     06    de    Novembro    de    2023.      (a)     EDUARDO    MAIA    DA
SILVA,      Vereador;       21°)       Oficio/PMG      n°      234/2023,       recebido      em
24/10/2023,   atraves  do  qual  o  Senhor  Prefeito  Municipal  encaminha
os      seguintes      Decretos      acompanhados      das      suas      respectivas
publica¢6es   no   Jornal   0  Novo:    Decreto   n°   4363,   de   20   de   setembro
de     2023,      que     ``Disp6e     sobre     abertura     de     Credito     Adicional
Suplementar     no     valor     de     R$17.755.272,34      (dezessete     milh6es,
setecentos   e   cinquenta   e   cinco   nil,    duzentos   e   setenta   e   dois
reais   e   trinta   e   quatro   centavos)    e   da   outras   providencias.'';
Decreto   n°    4364,    de   22   de   setembro   de   2023,    que   ``Regulamenta   a
Lei   Municipal   n°    3557,    de    07    de    fevereiro   de   2023,    que   disp6e
sobre     o     Turismo     Nadtico     Sustentavel     explorado     atraves     de
atividades   ou   servi€os   esportivos   e/ou   recreativos   no   Municipio
de   Guararema   e   da   outras   providencias.'';    Decreto   n°   4365,    de   22
de    setembro    de    2023,    que    ``Altera    o    Decreto   n°    4278,    de    29    de
dezembro   de   2022,   que   disp6e   sobre   o   Calendario  Municipal   para   o
exercicio  de  2023   e  da  outras  providencias.'';   Decreto  n°   4366,   de
29  de  setembro  de  2023,   que  ``Aprova  o  Regimento  Interno  do  Conselho
Municipal    da    Juventude    -    COMJUV    e    da    outras    providencias.'';
Decreto  n°   4367,   de  29  de  setembro  de  2023,   que  ``Aprova  o  Regimento
Interno    do    Conselho    Municipal    dos    Direitos    da    CrianGa    e    do
Adolescente  e  da  outras  providencias.";   Decreto  n°   4368,   de   29  de
setembro   de    2023,    que    ``Aprova   o    Regimento    Interno    do   Conselho
Municipal      dos      Direitos      da      Mulher      -      CMDM      e      da      outras
providencias.'';    Decreto   n°   4369,    de   29   de   setembro   de   2023,    que
``Regulamenta   a   retenGao   do   imposto   de   renda   retido   na   fonte   mos

pagamentos  pelo   fornecimento   de  bens   ou   servic:os   contratados   por
6rgaos,     autarquias,     fundac:6es     ou    entidades     da    Administra€ao
Pdblica    direta    e    indireta    do    Municipio    de    Guararema.'';     22°)
oficio/PMG  n°   226/2023,   recebido  em  18/10/2023,   atraves   do  qual   o
Senhor  Prefeito  Municipal  encaminha  as  seguintes  Leis  acompanhadas
das   suas   respectivas   publica¢6es   no   Jornal   Gazeta   de   Sao   Paulo:
Lei  n°   3624,   de  17  de  outubro  de  2023,   correspondente  ao  Aut6grafo
n°   72/2023,    oriundo   do   Projeto   de   Lei   n°   67/2023,    de   autoria   do
Executivo   Municipal    e    que    ``Disp6e    sobre   a   criaGao   do   Programa

Ata   da   19-   Sess5o  0rdin6ria   do  at\o  de   2023
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Municipal   de   Doa?ao   de   Mudas   de  Arvores   aos   moradores,   entidades
e   instituiG6es   interessadas   localizadas   em   Guararema;'',.    Lei   n°
3625   de    17    de    outubro   de    2023,    correspondente   ao   Aut6grafo   n°
73/2023,    oriundo    do    Projeto    de    Lei    n°    69/2023,    de    autoria    do
Executivo  Municipal   e   que   ``Altera   a   Lei  Municipal   n°   3292,   de   19
de   fevereiro   de   2019,    que   disp6e   sobre   a   reorganizac:ao   do   Piano
de   Carreira   e   RemuneraGao   do   Magist6rio   Pdblico   do   Municipio   de
Guararema   e   da   providencias   correlatas;'';   Lei   n°   3626,    de   17   de
outubro   de   2023,   correspondente   ao  Aut6grafo   n°   74/2023,   oriundo
do   Projeto  de  Lei   n°   72/2023,   de  autoria  do  Executivo  Municipal  e
que   ``Altera   a   Lei   Municipal   n°   1981,    de   28   de   margo   de   2000,    que
disp6e   sobre  a  criac:ac)  e  a  concessao  de  Gratificac:ao  Especial   aos
Policiais   Miliares   e   aos   Policiais   Civis   que   estejam   lotados   em
serviGo   no  Municipio   de   Guararema.'';   23°)    Oficio/PMG  n°   236/2023,
recebido     em     26/10/2023,      atraves     do     qual     o     Senhor     Prefeito
Municipal   encaminha   a   seguinte   Lei   acompanhada  da   sua   respectiva
publicaGao   no   Jornal   Gazeta   de   Sao   Paulo:    Lei   n°   3627,    de   25   de
outubro   de   2023,   correspondente   ao  Aut6grafo   n°   75/2023,   oriundo
do   Projeto  de  Lei  n°   74/2023,   de  autoria  do  Executivo  Municipal  e
que   ``Autoriza  o  aumento  de   subvenGao  a   Santa  Casa  de  Miseric6rdia
de  Guararema  para  o  exercicio  de  2023  e  da  outras  providencias.";
24°)   oficio  n°   08/2023,   recebido   em  23/10/2023,   atraves   do   qual   o
Presidente  do   Sindicato  dos   Policiais   Civis   de  Mogi   das   Cruzes   e
Regiao,   Waldir  Fernandes  da   Silva,   agradece  imensamente  esta  Casa
Legislativa  pela  aprovac;ao  da  Lei  Municipal  n°   3626/2023,   que  traz
grande  beneficio  aos  policiais  civis  e  seus  familiares.   Terminada
a   leitura   do   Expediente   o   Vereador   Eduardo   Maia   da   Silva   pediu
``Questao   de   Ordem"   e   fez   a   entrega   de   urn  Requerimento.   A  seguir,

a   Presidente  solicitou  ao   1°   Secretario  que   fizesse  a  leitura  do
Requerimento    apresentado    pelo    Vereador    Eduardo   Maia    da    Silva.
REQUERIMENTO:      Requeiro     a     Senhora     Presidente,      ouvido     o     Douto
Plenario,   mos   termos  do   inciso   11   do  artigo   17   da  Lei   Organica  do
Municipio  e  do  inciso  11,   do  artigo  92  do  Regimento   Interno  desta
Casa   de   Leis,   a   Licen€a   ao   Cargo   de  Vereador  pelo  periodo   de   120
(cento    e    vinte)    dias,    para    tratar    de    assuntos    de    interesses
particulares.     Sala    das    Sess6es,     06    de    novembro    de    2023.      (a)
Eduardo   Maia   da   Silva,   Vereador.   A   seguir,    a   senhora   Presidente
fez   as    seguintes   deliberaG6es,    a    saber:    1°)    Encaminhou   para   a
Ordem    do    Dia    para    dnica    discussao    e    vota€ao:     Projeto    de    Lei
Complementar   n°   03/2023,   de   autoria   do   Executivo  Municipal   e   que
``Altera   a   Lei   Complementar   n°    3543,    de   20   de   dezembro   de   2022,

que    estabelece    normas    e    disciplina    a    entrada,     circula€ao    e
estacionamento   de   veiculos   de   fretamento   turistico   provenientes

Ata  da   19`   Sessao  Ordin6ria   do  ano  de  2023
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de   outros   municipios   e   da   outras   providencias.'',.   2°)    Encaminhou
para  a  Ordem  do  Dia  para  primeira  discussao  e  votac:ao:   Projeto  de
Lei   no   73/2023,   de   autoria   do   Vereador   Andre   Aparecido   Alves   de
Aradjo    e    que    ``Disp6e    sobre    o    direito    de    toda    mulher    a    ter
acompanhante,   pessoa  de  sua  livre  escolha,   nas  consultas  e  exames,
inclusive     os     ginecol6gicos,     mos     estabelecimentos     pdblicos     e
privados   no   Municipio   de   Guararema   e   da   outras   providencias.";
3°)    Encaminhou   as    Comiss6es    de   Justiea   e   Reda€ao,.    de   Educac:ao,
Sadde,    Assistencia   e   Meio   Ambiente;    e   de    Financ:as   e   OrGamento:
Projeto  de  Lei   n°   75/2023,   de  autoria  do  Vereador  Andre  Aparecido
Alves   de  Aratijo   e   que   ``Veda   a  nomeaGao  pela  Administrac:ao   Pbblica
Direta  e   Indireta  do  Municipio  de  Guararema  de  pessoas  que  tenham
sido   condenadas   pela   Lei   Federal   n°   7.716,    de   05   de   janeiro   de
1989,   que  define   os   crimes   resultantes   de  preconceito  de   rae:a   ou
cor   e   da   outras   providencias.'',.    40)    Encaminhou   as   Comiss6es   de
Justi€a     e     RedaGao;      de     EducaGao,      Satide,     Assistencia     e     Meio
Ambiente;   de  Obras  e  Servic:os   Pdblicos,.   e  de  Financ:as  e  OrGamento:
Projeto   de   Lei   n°    76/2023,    de   autoria   do   Executivo   Municipal   e
que    ``Institui    o    Plano   de    Congelamento   de    Ndcleos    de    Ocupac:6es
Irregulares   no  Municipio  e   Guararema   e   da   outras  providencias.'';
5°)   Colocou  em  deliberac:ao,   nos  termos  regimentals,   o  Requerimento
n°   05/2023,   de   autoria   da  Vereadora   Vanessa  Martins   dos   Santos   e
subscrito    pelos    demais    Vereadores    desta    Casa    de    Leis,    o    qual
solicita    o    envio    de    oficio    ao    Senhor    Eduardo    Camargo   Afonso,
Superintendente   da   SABESP  na   Regiao   do  Vale   do   Paraiba,   a   fim  de
que    sejam   adotadas    as   providencias   para   resolver   os   problemas
recorrentes  de   fornecimento  e  da  rna  qualidade  da  agua  mos  bairros
da     Regiao     Norte     de     Guararema,      sendo     o     mesmo     aprovado     por
unanimidade    de    votos    e    determinado    o    seu    encaminhamento;     6°)
Colocou  em  delibera€ao,   nos  termos  regimentals,   o  Requerimento  n°
06/2023,    de   autoria   da   Vereadora   Vanessa   Martins   dos    Santos   e
subscrito   pelos    demais   Vereadores    desta   Casa   de    Leis,    o    qual
solicita   o   envio  de   oficio   a  ANEEL   (   Agencia   Nacional   de   Energia
Eletrica),    para    que    adote    providencias    concretas    junto    a    EDP
Brasil,   a   fin  de   sanar   o  problema   da   constante   falta   de   energia
eletrica  que  ten  afetado  o  nosso  Municipio,   sendo  o  mesmo  aprovado
por   unanimidade   de   votos   e   determinado   o   seu   encaminhamento;   7°)
Colocou  em  deliberacao,   nos  termos  regimentals,   o  Requerimento  n°
07/2023,    de   autoria   da   Vereadora   Vanessa   Martins   dos    Santos   e
subscrito   pelos    demais    Vereadores    desta    Casa    de    Leis,    o    qual
solicita   o   envio   de   oficio   a   Empresa   EDP   Brasil,   para   que   adote
as   providencias   necessarias,    a   fin   de   sanar   definitivamente   o
problema  da  constante  falta  de  energia  eletrica  que  ten  afetado  o
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nosso  Municipio,   sendo   o  mesmo   aprovado  por   unanimidade   de   votos
e   determinado   o   seu   encaminhamento,.    8°)    Colocou   em   deliberaGao,
mos   termos   regimentals,   a  MOGao   de  Apelo  n°   17/2023   de   autoria   do
Vereador    Fernando    Campagnoli    Benitez    Braga    e    subscrita    pelo
Vereador     Irineu     Claudio     Leite,      atraves     da     qual     apelam     ao
Presidente  da  Assembleia  Legislativa  do  Estado  de  Sao  Paulo,  Andre
Luis   do   Prado,    no   intuito   de   estudos   a   fin   de   criar   o   Roteiro
Turistico   das    Intercessoras   mos   Municipios   de   Suzano,    Mogi   das
Cruzes    e   Guararema,    a    fin   de    estimular   o   desenvolvimento    das
atividades  turisticas  nas   cidades  que  comp6em  seus  ramais,   a  qual
foi    aprovada    por    unanimidade    de    votos    e    determinado    o    seu
encaminhamento;        9° )        Colocou       em       deliberaGao,        mos       termos
regimentals,   a  MOGao  de  Aplausos  n°   18/2023  de  autoria  do  Vereador
Eduardo   Maia   da   Silva,    atraves   da   qual   aplaude   e   parabeniza   a
senhora    Clarelena    Gomes    de    Paulo    Donizete    em   reconhecimento   a
dedicac:ao   exemplar   como   funcionaria   da   Secretaria   Municipal   de
Obras,   Meio  Ambiente,    Planejamento   Urbano   e   Servic:os   Ptiblicos,   a
qual   foi   aprovada   por   unanimidade   de   votos   e   determinado   o   seu
encaminhamento,.      loo)      Colocou     em     deliberaGao     do     Plenario     o
Requerimento  de   autoria  do  Vereador  Eduardo  Maia  da  Silva,   em  que
requer  licenGa  ao  cargo  de  Vereador  pelo  periodo  de   120  dias  para
tratar    de    assuntos    de    interesses    particulares,    sendo    o   mesmo
aprovado      por      unanimidade      de      votos      e      determinado      o      seu
encaminhamento  a  Secretaria  para  as  providencias  necessarias,.   11°)
Determinou      o      encaminhamento      das      IndicaGao     apresentadas      ao
Prefeito;       12°)       Determinou      o      encaminhamento      da       Indica€ao
apresentada     a     esta     Presidencia.     Nada     mais     havendo     para     o
Expediente,   a  Senhora  Presidente  facultou  a  palavra  aos  Vereadores
inscritos    para    o    ``Pequeno    Expediente".    Nao    havendo   Vereadores
inscritos    para    o    ``Pequeno    Expediente",     a    Senhora    Presidente
facultou    a    palavra    aos    Vereadores     inscritos    para    o    ``Grande
Expediente''.    Nao    havendo    Vereadores    inscritos    para    o    ``Grande
Expediente"   e   nada   mais   havendo   a   tratar,    a   Senhora   Presidente
suspendeu      o      intervalo      regimental      para      que      pudessem     dar
continuidade   a  presente   Sessao   ordinaria,   passando  para   a   ``Ordem
do    Dia'',     organizada    pela    Mesa,     ouvido    o    Colegio    de    Lideres,
devidamente  publicada  atrav6s   do  Edital   n°   40,   de   1°   de  novembro
de   2023.   A   seguir,    solicitou   ao   1°   Secretario   que   procedesse   a
leitura   das   materias   constantes   da   ``Ordem  do   Dia''.   Neste  momento
o    Vereador    Irineu    Claudio    Leite    pediu    ``Questao    de    Ordem"    e
requereu   fosse   dispensada   a   leitura   da   materia   por   ja   ser   de
conhecimento  de  todos  os  Vereadores.   A  Senhora  Presidente   colocou
em  votaGao  o  requerimento  apresentado  pelo  Vereador  Irineu  Claudio
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Leite  para   que   fosse   dispensada   a   leitura  da  mat6ria  por   ja   ser
de   conhecimento   de   todos   os   Vereadores,   o   qual   foi   aprovado   por
unanimidade  de  votos.   Isto  posto,   o  Vereador  Irineu  Claudio  Leite
pediu      "Questao      de      Ordem"      novamente      e      apresentou      outro
requerimento,    desta   vez   para   que   o   Projeto   de   Lei   n°    73/2023,
fosse   discutido   em  bloco,   conforme   os   termos   regimentals,   o   qual
tambem    foi    aprovado   por   unanimidade    de    votos.    A   seguir,    o    1°
Secretario    passou    ao    item   urn   da    ``Ordem   do    Dia",    constante    do
Projeto   de   Lei   Complementar   n°    03/2023,    de   autoria   do   Executivo
Municipal    e    que    "Altera   a    Lei    Complementar    n°    3543,    de    20    de
dezembro   de   2022,    que   estabelece   normas   e   disciplina   a   entrada,
circulac:ao   e   estacionamento   de   veiculos   de   fretamento   turistico
provenientes    de    outros    municipios    e    da    outras    providencias'',
procedendo  a   leitura  do   Parecer  n°   81/2023  da  Comissao  de   Justic:a
e     RedaGao     que     se     manifesta     favoravel     ao     Projeto     de     Lei
Complementar,    com   a   adequagao   sob   o   aspecto   16gico   previsto   no
art.    70   do   regimento   Interno   desta   Casa   de   Leis,    constante   no
Parecer    da    Procuradoria    Legislativa    e    que    passamos    adiante    a
expor:    "Art.    29.:    {...}    Onde   se   le:    ``...Secretaria   Municipal   de
Cultura  e  Turismo  e  Secretaria  Municipal  de  Obras,   Meio  Ambiente,
Planejamento  Urbano  e  Servi€os   Pdblicos."  Leia-se:   ``. . .Secretaria
Municipal  de  Cultura  e  Turismo  e  da  Secretaria  Municipal  de  Obras,
Meio    Ambiente,     Planejamento    Urbano    e    ServiGos     Pdblicos.";     do
Parecer   n°   63/2023   da   Comissao   de   Educac:ao,    Satide,   Assistencia   e
Meio    Ambiente;     do    Parecer    n°     58/2023    da    Comissao    de    Obras    e
ServiGos   Pdblicos;   e  do  Parecer  n°   80/2023  da  Comissao  de   FinanGas
e    Orcamento,     que    se    manifestam    favoraveis    ao    Projeto    de    Lei
Complementar  nos  termos  propostos.   Encerrada  a  leitura,   a  Senhora
Presidente  colocou  o  referido  Projeto  de  Lei  Complementar  em  dnica
discussao.    Nao    havendo    Vereadores    interessados    em   discutir    a
materia,    a   Senhora   Presidente   comunicou   que   a   materia   exigia   o
gu6rum   da    maioria    absoluta    dos    membros    da    Camara    para    a    sua
aprovac:ao,     nos     termos     dos     dispositivos     da     Lei     Organica     do
Municipio,     e    de    acordo    com   dispositivos    do    Regimento    Interno
tamb6m manifestaria  o  seu  voto  a  materia.  Ap6s  todos  os  Vereadores
votarem,   a   senhora   Presidente  manifestou  o   seu  voto.   Encerrada  a
votaGao,      proclamou     o      resultado,      sendo      o      Projeto      de      Lei
Complementar   n°    03/2023,    aprovado   por   unanimidade   de   votos,    em
dnica   discussao   e   votaGao.   A   seguir,    o   1°    Secretario   passou   ao
item  dois  da  Ordem  do  Dia,   constante  do    Projeto  de  Lei  no  73/2023,
de    autoria   do   Vereador   Andr6   Aparecido   Alves    de   Aradjo    e    que
``Disp6e  sobre  o  direito  de  toda  mulher  a  ter  acompanhante,   pessoa

de    sua    livre    escolha,     nas    consultas    e    exames,     inclusive    os
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ginecol6gicos,      nos     estabelecimentos     ptiblicos     e     privados     no
Municipio   de   Guararema   e   da   outras   providencias.'';   procedendo   a
leitura   do   Parecer   n°   80/2023   da   Comissao   de   Justica   e   Redac:ao;
do   Parecer  n°   62/2023  da  Comissao  de  EducaGao,   Sadde,   Assistencia
e   Meio  Ambiente;   e   do   Parecer   n°   79/2023   da   Comissao   de   Financ:as
e   OrGamento,    que   se   manifestam   favoraveis   ao   Projeto   de   Lei   nos
termos    propostos.     Encerrada    a    leitura,     a    Senhora    Presidente
colocou  o  referido  Projeto  de  Lei  em  primeira  discussao,   em  bloco,
tendo    em    vista    a    aprovac:ao    do    Requerimento    apresentado    pelo
Vereador  Irineu  Claudio  Leite.  Nao  havendo  Vereadores  interessados
em   discutir   a   materia,    a   Senhora   Presidente   colocou   o   referido
Projeto   em   primeira   votaGao.    Encerrada    a   votaGao,    proclamou   o
resultado,     sendo    o    Projeto    de    Lei    n°     73/2023,     aprovado    por
unanimidade   de   votos,   em  primeira   discussao   e   votaGao.   Nada  mais
havendo   para   a   ``Ordem   do   Dia'',    a   Senhora   Presidente   facultou   a
palavra    aos    Vereadores    inscritos    para    ``ExplicaG6es    Pessoais''.
Neste  momento  a   Presidente  da  Mesa,   Vereadora  Vanessa  Martins  dos
Santos    passou   a    Presidencia    ao   Vice-Presidente,    Vereador    Jose
Francisco  Beraldo  Junior  para   fazer  uso  da  palavra  na  tribuna  e,
assim,    discursou:    ``Vice   Presidente   Jdnior,   Nobres   Pares,   Municipes
presentes,    e   tamb6m   aqueles   que   nos   acompanham   pela   TV   Camara,    uma
boa   tarde,   que   na   verdade   nao   e   boa   tarde   porque   estou   usando   esta
tribuna  hoje  por  urn  motivo  de  repddio  mesmo  referente  a  esse  descaso
da   EDP   em   relacao   ao   fornecimento   de   energia   aqui   no   municipio   de
Guararema.      Para   n6s,   falo  hoje  em  none  de   todos   os  Vereadores   desta
Casa   porque   todos   n6s   estamos   acompanhando   de   perto   a   populacao   que
vein  sofrendo,    assim   como   n6s   tamb6m,    que   somos   municipes,   moradores
dessa     cidade.     Temos     conhecimento     sin,     que     houve     essa     questao
relacionada  ao  minitornado  que  causou  muitos  problemas,   deixou  muitos
estragos,    por   muitos    lugares,    nao   s6   em   Guararema,    mas   em   outras
cidades,   mas   o   descaso   da   EDP   e   a   falta   de   competencia   em   resolver
os  problemas  dentro  de  urn prazo  admissivel  e  de  causar  muita  vergonha.
Causar  vergonha  na  popula?ao  que  sofre,   pagando  taxas  altissimas  para
a   EDP   e   quando   precisam,    nao   sao   atendidos,    ou   seja,    fica   aqui   a
minha  pergunta  para   a  EDP  assim  como  eu  ja  deixei   nas   redes   sociais.
Que   pouca   vergonha.    Fica   a   minha   pergunta   para   voces,    ``onde   fica   a
qualidade     mos     servicos     prestados,      a     eficiencia/excelencia,      e
principalmente   o   respeito   com  os   cidadaos?".   Entao,   pensando   nisso,
acompanhando  de  perto,   como  todos  os  Nobres  Pares  que  eu  sei  estiveram
engajados    desde    sexta-feira    acompanhando,     correndo,    procurando    o
Prefeito,   abrindo   protocolo   para   a   EDP,   nao   sendo   atendidos   tambem,
assim   como   os   clientes   diretos   que   sao   os   moradores   de   Guararema.
Entao,    nao   deixando   passar   em   branco   uma    situac:ao   dessa,    alem   da
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cobran€a  incansavel  que  eu  sei  que  muitos  aqui,   assim  como  eu,  vararam
madrugada   tentando   resolver  muitas   coisas,   sabendo   que   a   EDP,   ela   6
urn   6rgao,    uma   concessionaria   que   presta   servic:os   para   a   cidade   de
Guararema,   mas  de  uma  competencia  numa  esfera  governamental,   federal.
Entao   queremos   deixar  aqui   ben  claro  para   a  populac:ao  de   Guararema,
sei   que   temos   moradores   aqui   que   estao   mos   acompanhando   hoje   e   ja
participaram  tambem  de  uma  manifestac:ao,   e  com  razao,   voces   ten  todo
o  nosso  apoio  porque  n6s   somos  eleitos  para  brigar  pelos  direitos  do
nosso  povo  de  Guararema,   nao  para  ficar  de  bra¢os   cruzados.   Entao  eu
acompanho   os   Vereadores   desta   Casa   e   eu   sei   o   quanto   cada   urn  de   n6s
trabalhamos    aqui    com    seriedade    sempre    colocando    a    populaGao    de
Guararema   em  primeiro   lugar,   que   eu   acredito   que   se   nao   fosse   para
isso   n6s   nem   teriamos   nos   jogado   numa   politica,    porque   para   voce
aguentar   chibatada   nas   costas   voce   ten   que   amar   o   que   voce   faz.    Se
voce   nao   gostasse,    tenho   certeza,    se   cada   urn  desses   vereadores   que
estao   aqui    nao   gostassem,    nao   amassem   a   cidade   de   Guararema,    nao
estariam   aqui   nesta   Casa   de   Leis   hoje.   Entao   eu   quero   agradecer   a
todos    os   vereadores    que    estao    lutando    junto    com   a   gente,    com   a
popula¢ao  de  Guararema,   agradecer  o  nosso  Prefeito  Ze  que  mos  atendeu
todos  os  dias,   mesmo  diante  de  feriado,   final  de  semana,   porque  para
n6s  nao  existe  feriado,   nao  existe   final  de  semana.   Entao  agrade?o  o
Prefeito  Ze,   conversamos  muito  no  final  de  semana  e  apresentamos  aqui
alguns   requerimentos,   sendo  urn  direcionado  a  EDP,   porque  nao   foi  por
conta   de   urn   tornado   porque   n6s   estamos   aqui   muito   chateados   e   com
vergonha  dos   servic:os   da  EDP  que  vein  sendo  realizados   durante   urn  born
tempo,    entao   esses   pessimos   servi?os   vergonhosos   nao   sao   de   hoje.
Muitas  das  vezes  vereadores  aqui  elaboram  documentos  que  sao  enviados
a  EDP  e  eles  nao  ten  respondido.   Muitas  das  vezes,   como  diz  a  Fatinha,
chegaram   a   dizer   que   quem   ten   que   cobra-los   6   a   Prefeitura,    nao   a
Camara  Municipal.   Mas   aqui   n6s   fomos   eleitos   para   fiscalizar   e  para
cobrar   sin.   Entao   n6s   cobramos   o   nosso   Prefeito   e   ele   cobra   a   EDP,
mag   enquanto   n6s   temos   outros   mecanismos   que   possam   mos   fortalecer
junto   aqui   com   o   nosso   setor   juridico,    a   Doutora   Marilia   ten   mos
ajudado  muito,   n6s   vamos   continuar   cobrando   sin   e   ate   eles   tomarem
vergonha   ai   e   comecarem   a   resolver   o   nosso   problema,    porque   nao   6
culpa   do   municipio   de   Guararema.    Eu   vejo   que   a   gente   vein   lutando
muito  para  resolver,   s6  que  a  gente  aqui  nao  esta  buscando  culpados.
A  gente  esta  buscando  aqui  o  resultado  de  urn  trabalho.   Entao  a  gente
esta  cansado  de  desculpas,   de  ladainha,   de  que  foi  a  arvore,   o  galho,
que   encostou,    ou   seja,    a   gente   precisa   de   urn   servic:o   prestado   com
excelencia  e  de  respostas  urgentes.  Sei  que mais  vereadores  utilizarao
aqui  a  tribuna  hoje,   mas   eu  conversei   com  nosso  Prefeito  Z6  no   final
de  semana,   perguntei  pra  ele  qual   seria  a  postura,   o  que  ele   faria,
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ressaltei   a   ele   que   a   Camara  Municipal   muito  preocupada   ja   estaria
entrando  com  urn  requerimento,   nao  somente  para  a  EDP,   cobrando  a  ela
que  sejam  sanados,   que  sejam  feitos  estudos,   que  eles  se  virem  dentro
dos  trinta  para  que  eles  possam  resolver,   mas  em  contrapartida  tambem
a  ANEEL,   porque   e  ela     responsavel  TAMBEM  por   fiscaliza-los.   Entao  o
nosso   objetivo   aqui   6   urn   resultado.    N6s   nao   queremos   aqui   juntar
papel,    n6s   nao   queremos   aqui   ficar   perdendo   tempo   e   nem   fazendo   os
nossos   municipes   de   bobos.   0   nosso   objetivo   aqui   6   nos   juntarmos   a
nossa   popula¢ao,    afinal,    o   vereador,    ele    6    amigo   do   povo.    Voces
escolheram  cada  urn  dos  onze  vereadores  que  estao  aqui.   Entao  para  n6s
6  motivo  de  muita  vergonha  e  seguiremos  aqui  nessa  luta  juntos  com  a
popula¢ao,     engajados,     se    tivermos    que    fazer   manifestac6es,    vamos
fazer  manifestaG6es   juntos.   Se   tivermos   que   ir  para   a   porta   da   EDP,
n6s   iremos   juntos   com  voces   sin.   Cobraremos   o   nosso   Prefeito,   vamos
atras    dos    nossos    Deputados,     mas    eu    acho    que    chegou    a    hora    de
conseguirmos  ai  urn  resultado  para  Guararema.   Eu  estava  comentando  que
o  nosso  repddio  nao  e  somente  pelo  vendaval  sin,   porque  ten moradores
que   ja  passaram  de   sessenta  horas,   ja   estamos   chegando   ai   no   quarto
dia    sem    energia,     moradores    da    Lagoa    Nova    que    nao    ten    ainda    o
restabelecimento   da   energia,    Luiz   Carlos,    entre   outros   pontos   aqui
da   nossa   cidade,   que   aos   poucos   foram   conquistando   ai   a   vit6ria   de
chegar   uma   energia   em   casa,    e   enquanto   isso,    gem  energia,    eu   falo,
como  eu  disse  no  meu  video  nas  redes  sociais  e  repito  aqui  gente,   n6s
falamos    pelas    criangas    especiais,    n6s    falamos    pelos    idosos,     n6s
falamos     por    acamados,     doentes,     pessoas     que    precisam    manter     os
medicamentos   refrigerados.    Como   fica,    aonde   vai   essa   conta   EDP?   Eu
s6   queria   saber.    Perguntei   varias   vezes,    eu   queria   saber.   Como   que
vai    ficar   essa    conta,    porque   n6s    temos    tamb6m   aqui    no   c6digo   do
consumidor   os   nossos   direitos   e   n6s   cobraremos,    porque   as   pessoas
perderam   os   alimentos   dentro   de   casa.    Quem   ten   condi¢6es   de   estar
repondo,    amen.    Ficamos   felizes.   Mas,    e   os   outros   que   perderam   tudo
nas  suas  geladeiras?  E  as  pessoas  que  trabalham  com  leite,   com  queijo,
os   nossos   agricultores,    o   pessoal   da   pecuaria,    como   que   fica?   Quem
vai   pagar   essa   conta?    Porque   o   dano    foi    grande.    Entao   junta-se,
somando    tudo    o    que    a    popula¢ao    vein    passando,     talvez    eles    nao
enxerguem,   mas   a   gente   esta   vendo   e   onde   tiver   mecanismos,    a   gente
vai   cutucar,   ate  a  gente  conquistar  alguma   coisa.   Entao  vamos  estar
passando   orientag6es   tamb6m   para   a   populaGao   para   que   eles   possam
reivindicar,   registrar   tudo   que   perderam  e   ir   a   luta   sin,   o   C6digo
do  Consumidor  ele  da  respaldo  e  a  popula¢ao  ten  que  sin  cobrar  o  que
foi    perdido.    Entao    o   meu    repddio    aqui    6    EDP   e    pee;o    a   ANEEL,    por

gentileza,   para   que   fiscalize   e   que   ajude   para   que   seja   resolvido,
nao   s6   no  momento,   mas   que   tamb6m  estudem  ai,   que  busquem  o  motivo,
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a   EDP   precisa   identificar   o   porque   de   tanta   demora,    alegam   que   nao
ten  pessoas  suficiente,   mas  a  conta  e  paga  pela  popula€ao.   Se  a  turma
nao  pagar  a   conta,   vao   cortar  a   energia   em  casa.   Entao  e   sobre   isso
que  n6s  estamos  falando,   n6s  estamos  falando  sobre  o  povo,   n6s  estamos
falando   de   vida,   nao  estamos   aqui   para  brincadeira,   entao,   alem  de,
eu   coloquei   aqui   urn  apelido   n6,   porque   eu   sou   uma   pessoa   que   gosto
de   ler  bastante,   gosto   de   cultura,   de   livros,   falo   que   e   a   saga   da
EDP,   e   a   saga   e   incansavel,   nao   ten   fin,   e,    juntando   com  a   EDP,   n6s
tinhamos   urn  problema  muito   serio   na   Regiao   Norte   de   Guararema   que   6
relacionado   a    SABESP,    que    tambem   e   uma    concessionaria,    desta   vez
aquela  que  presta  para  o  Estado,   e  a  popula¢ao  da  Regiao  Norte  sofreu
durante  muitos   e  muitos   anos   com  a   falta  e   a   intermitencia  da   agua,
alem  da   colorac:ao   e   a  pessima   qualidade  dessa   agua.   Entao,   terminei
de  falar  da  EDP,   passo  a  falar  da  SABESP.   Somos  muito  gratos  pelo  que
eles   fizeram  pela  populac:ao,   ate  porque   a   estasao   de   tratamento   foi
muito   dificil,    eu   sei   que   estou   indo   aqui,    acompanhando   de   perto,
estando    a    frente    ha    doze    anos,    vi    que   meu   pal,    meu    tio    que   me
antecederam  lutaram  pela  estacao  de  tratamento  e  nao  conseguiram  ver
isso   acontecer   e   hoje   n6s   aqui   estamos   felizes   com  essa   conquista,
mas    que   no   dia   da    inaugura¢ao   ja    faltou   agua.    Entao    inaugurou   a
estaGao   de   tratamento   e   a   regiao   ficou   sem   agua.   Alem  de   ficar   sem
agua   no   dia   da   inauguracao,   isso   tornou-se   algo   recorrente   acabando
a  agua   todos   os   dias.   Alem  disso  parecia   ate  que  a   agua  esta   saindo
diretamente   do   rio   sem   ser   tratada   e   ate   com   espuma   ela   chega   nas
casas   das  pessoas.   Entao  eu   fico  aqui   indignada  perguntando  a   SABESP
como   vai   ficar,    porque   muitas   pessoas   nos   procuraram   e   fizeram   as
descargas    da    caixa    d'agua.    As    pessoas    perderam   uma    caixa    d'agua
inteira    de    agua,    e    quem   vai    pagar    essa    conta    da    agua    que    foi
descartada?   Entao   n6s   queremos    saber   isso   tamb6m   da   SABESP.    Somos
gratos   pelo   investimento,    sabemos   que   tudo   que   ten   urn   periodo   de
implanta¢ao,   existe   todo   urn  processo,    claro   que   vai   faltar   agua   urn
dia,   vai  acontecer  uma  coisa  ou  outra,   mas  esse  requerimento  de  hoje
e  solicitando  a  eles  que  seja  avaliada  essa  situacao  e  que  nao  venha
persistir  junto  a  nossa  popula¢ao,   porque  agua  e  vida  e  a  qualidade
dela  precisa  vir  com  eficiencia,   com  excelencia,   afinal  podemos   ter
muitos   problemas   de   sadde   recebendo   essa   agua   em   suas   casas.   Entao
eu  quero  agradecer  a  todos  Vereadores  porque  essa  luta  nao  e  s6  minha,
e  uma  luta  de  todos,  apenas  utilizei  aqui  porque  apresentei,  solicitei
a   eles   para   que    fortalecessem,    porque    juntos    seremos    sempre   mais
fortes    e   esse    sempre    foi    o   nosso    foco   aqui   na   Camara   Municipal,
trabalhar   por   uma   Guararema   cada   vez   melhor,    e   nao   adianta   remar
sozinho.   N6s   temos  que  trabalhar  ai  em  conjunto  para  que  o  resultado
aconte¢a   e   que   possamos   sair  vitoriosos   desta   e   contamos   tambem  com
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a     popula¢ao     de     Guararema     para     que     esteja     junto     conosco,     mos
acompanhando  e  sabendo  o  trabalho  que  esta  sendo  realizado  aqui  dentro
desta    Casa    para    que    possam    tamb6m    falar    sobre    os    trabalhos    dos
vereadores   que  estao  aqui  diretamente   recebendo  as   solicitaG6es  dos
nossos  municipes.   Por  enquanto  6  s6  isso  e  agradeco  a  todos  municipes
presentes,    a   todos   Vereadores,    desejo   uma   tarde   aben€oada   a   todos
lembrando  que   foi   solicitado  tambem  na  minha  indicaGao  hoje  para  que
o  Prefeito  veja  com  a  SABESP  a  possibilidade  de  colocarmos  urn  gerador
de   energia   la   na   esta€ao   de   tratamento   de   agua,    afinal,    com   essa
falta   de    energia    constante    os   moradores    acabam   ficando    sem   igua
durante   sete  dias,   cinco  dias,   e  ai   fica  muito  dificil  mais  uma  vez
a   uniao   dessas   duas   concessionarias,    SABESP   e   EDP.   Muito   obrigada   e
uma   boa   tarde.''.   A   seguir,    a   Vereadora   Vanessa   Martins   dos   Santos
retornou    a    Presidencia    da   Mesa.        Ainda    em   Explicag6es    Pessoais,
manifestou-se  o  Vereador  Fernando  Campagnoli   Benitez  Braga  e  disse  o
seguinte:    ``Senhora    Presidente    Vanessa    Martins    dos    Santos,    Nobres
Vereadores,    Funcionarios   desta   Casa   de   Leis,    Municipes   presentes,
todos    que    nos    acompanham   pela    TV   Camara,    muito   boa    tarde.    Quero
comet:ar   agradecendo   a   presenca,    em   none   da   Rosangela,    aos   demais
municipes   aqui   presentes   nesta   Casa   de   Leis.    Born,    a   gente   ten   que
comeGar   a   fala   de   hoje   pedindo   sabedoria,    tranquilidade,    que   para
falar  da  EDP,   s6  assim  mesmo.   Muita  paz  e  muita  tranquilidade  porque
deixa   a  desejar   em  todos   os   sentidos,   em  todos   os   sentidos.   A  gente
esta  ouvido  muito   que   sexta   feira  houve  uma   chuva   forte,   uma   rajada
de  vento,   eu  entendo  isso.   Acho  que  todo§  n6s  entendemos   isso.   S6  que
a   EDP   nao   pode    se    pegar    nisso   para    alegar   urn   servi¢o   muito   mal
prestado  durante   anos,   nao  e   hoje.   Hoje   eu  estou   aqui   brigando,   n6s
Vereadores     estamos     aqui     brigando,      mas     ja     se     passaram     varias
legislaturas  brigando  pelo  mesmo  assunto.   Eu  agradeq:o  ao   Prefeito  Ze
e  parabenizo  a  atitude  dele.   Ele  andou  em  alguns  bairros   nesse   final
de   semana,   acabei   cruzando  com  ele   indo  ate   a  Eduardo   Bernardino,   e
hoje   ele   tamb6m   assinou   urn  documento   enviado   para   a   ANEEL.   Da   mesma
forma   como   esta   Casa   de   Leis   esta   fazendo.    Senhora    Presidente,    e
digno   estarmos    fazendo   o   nosso   papel,    enviarmos   para   a   ANEElj   esse
requerimento    pedindo    cobran¢a.    A   EDP,    ela    nao    esta    nem   urn   pouco
preocupada  com  isso  dai,   nem  urn  pouco,   porque  para  melhorar  isso,   ten
que   investir  e  ela  nao  quer  investir,   ela  nao  quer  gastar.   Ela  quer
receber.   A  conta  de  todo  mundo  e  paga  direitinho,   em  dia.   E  nao  paga
para    ver.     Quando    venta,     n6s    estamos    aqui    na    presen?a    de    duas
municipes,    a   Rosangela   e   a   Roseli.    Por   que   estou   falando   das   duas?
Porque   quando   venta,    o   primeiro   contato   que   eu   ja   olho   se   esta   me
chamando   e   o   delas.   Gente,    ela   chegou   aqui,    ela   me   deu   urn  abra¢o   e
falou,    ``voltou   a   energia''.    Enquanto   estavamos   na   sessao   ela   mandou
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urn  zap.   A  mo€a  que  trabalha  em  casa  disse  que  acabou,   mas   sabe  quanto
tempo  ela  esta   sem  energia?   Desde   sexta-feira.   Eu  nao  estou  brigando
somente  pelo   fato  de   ser  sexta-feira.   Eu   fiz   ate  urn  relato  aqui,   eu
espero   ter   colocado   tudo   certinho.    No   dia    16/10,    16/10    gente,    as
dezessete  horas,   a  Rosangela  me  manda  uma  mensagem  dizendo  que   ficou
sem   energia.    Dezesseis.   E   ai   naquele   protocolo   bonito   que   voce   faz
vein  assim:   ``ja  identificamos  a  falta  de  energia  nesse  local.   Em  breve
o   fornecimento   de   energia   sera   normalizado''.   Eu   nao   sei   o   que   a   EDP
ten  como  base  ``em  breve''.   Comet:amos  por  ai,   ta?  No  dia  dezoito  voltou
a   energia   em  meia   fase.   Meia   fase,   com  equipamento   eletr6nico,   voce
corre  o  risco  de  perder  tudo.   Isso  que  ela  mora  na  Ant6nio  Celso,   uma
saidinha   da   Eduardo   Bernardino.   Entao   ela   hoje   nao   faz   mais   compra
de  mss,   porque  ela   ja  sabe  o  que  vai   acontecer.   Ela  vai  perder  tudo,
como   perdeu.   0   pouco   que   ela   tinha   na   geladeira   ela   perdeu.    19/10
voltou  a  energia.   Ela  nao   satisfeita,   brigando  pelos  moradores   all,
ajudando  nun  grupo  que  eles  ten,   me  comunicou  que  tinha  urn  idoso  que,
urn   casal   de   idosos   que   ja   estavam   ha   dias   sem   energia.    A   energia
voltou   dia   vinte   e   urn.   Gente,    dia   dezesseis   acabou   a   energia,    dia
vinte   e   urn  voltou   a   energia.    E,    n6s   estamos   tambem   na   presenGa   da
Elaine   e   do   Ant6nio   que   6   urn   caso   que   eu   falo,    que   a   EDP,    ela   6
totalmente   despreparada.   Vejam  ben   a   minha   fala.   Nao   estou   dizendo
que    o    funcionario    6    despreparado    profissionalmente,     que    ele    6
incompetente,    nao    estou   dizendo    isso.    Quando   eu    falo    despreparo,
olhem   s6   o   que   aconteceu,    ela   abriu   urn  chamado,    telefone,   e   falou,
``olha,    eu   tenho   uma   arvore   caida   na   rede   eletrica".   Tern  uma   arvore

caida  na  rede  eletrica.   Dias  depois   aparece  uma   Saveiro  da  EDP,   bate
palma,    entra,    fala    ``nossa,    uma    arvore    caida    na    rede.    Preciso   de
motosserra.    A   senhora   nao   tern   para   emprestar?"   Como   se   todo   mundo
tivesse   uma  motoserra  guardadinha   all   no   canto   de   casa,   ne.   Entao   e
nesse   caso   que   eu   falo   que   6   despreparo.   Chegaram  a   vir   na   casa   da
Rosangela  e   falar,   ``nossa,   6  alto  demais.   Preciso  de  escada."  Gente,
isso   6  brincadeira,   6   urn  descaso.   Por   isso  6  que   eu  pe¢o   e  agrade¢o
aos  Vereadores  por  terem  assinado  a  indica¢ao  de  uma  base  operacional
da   EDP   em  Guararema.   N6s   precisamos   dessa  base.   Passou   da   hora   ja   de
ter  uma  base   operacional   da   EDP  em  nosso  municipio.   Precisamos   dela.
E   tern  uma   indicac:ao   tamb6m  de  minha   autoria   indo,   para  urn  cronograma
efetivo  de  poda  de   arvores.   Guararema  e  uma   area,   n6s   temos   uma   area
muito   grande   com   arvores.    E   ai   a   EDP   fala   assim,    ``a   arvore   nao   a
minha  responsabilidade".   i.   A  rede  a  de  responsabilidade  dela,   entao
a   arvore   que   esta   na   rede   6   de   responsabilidade   dela   sin.   Voces   ja
viram  a   EDP   fazendo   inspeGao   em  rede?   Faz   tempo   que   eu  nao  vejo.   Nao
6   possivel   que   uma   empresa   desse   porte   nao   tenha   em   seu   sistema   uma
base   que   fale   ``olha,   em  Guararema,   nessa   regiao,   eu   tenho   urn  ntimero
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de  ocorrencias  grande",   e  vai   ate   la  verificar  porque  que  ten  essas
ocorrencias.   Entao   ela   precisa   sin  fazer   a   poda   dessas   arvores   nun
periodo   de   maio   a    setembro,    porque    ela   nao    faz   nem   a   manutenc:ao
preventiva  que  6  de   responsabilidade  dela.   A  rede  6  dela.   Ela  recebe
e   recebe  muito  ben  pelo   serviGo,   pelo  mau   serviGo  que  ela  presta.   E
dia    27/10    houve    urn    reajuste.    Mais    urn    reajuste    para    o    bolso    do
consumidor.   E   o   servico  muito   mal   prestado.   Volto   a   reforgar   aqui,
nao  estou  falando  pelo  fato  de   sexta   feira  nao.   Quantas  vezes  eu  nao
vi  vereador  aqui  mandando  oficios  para  poda  de  arvores.   Ai  vein  a  EDP
e  fala  ``nao,   nao  6  oficio,   viu  gente,   mudou.   Agora  6  sistema."  Ai  vai
o   vereador   e   faz   no   sistema.   Eu   gastei   cinquenta  minutos.   Dia   21/03
de    2022,    eu    fui    fazer   urn   pedido   de   poda   pelo    sistema.    Eu   gastei
cinquenta  minutos.   i  muito  burocratico.  Ai  a  pessoa  perde  o  alimento,
perde   o   equipamento.    Ela   tern   que   ir   ate   a   EDP   levar   uma   serie   de
documentos.   Gente,    a   pessoa   trabalha.    Ela   vai   pedir   para   o   patrao
``olha,    eu   nao   venho   hoje,    ta,    nao   vou   trabalhar   porque   eu   perdi   a

minha   geladeira,    eu   vou   entrar.    Sera   que   todos   irao   liberar   para
fazer  esse  protocolo?  As  vezes  ele  nem  faz,   ele   fala,   ``ah,   da  dor  de
cabec:a,    nao   vou    fazer."   E   como   ben   disse   a   Presidente,    a   Doutora
Marilia  vein  mos  ajudando  muito,   vein  nos  auxiliando,   eu  pedi  para  ela
hoje,   eu  falei  para
que   ele  diz?"   Entao
do     Consumidor,      e
concessionarias    de
prejuizos    causados
capazes  de  produzir

ela   ``olha,   e   o   C6digo   de   Defesa   do   Consumidor.   0
ela   achou   la.    ``De   acordo   com   o   C6digo   de   Defesa

com     a     Resoluc:ao      1000      de      2021      da     ANEEL,      as
energia    podem    sin    ser    responsabilizadas    por
pela    falta    de    energia    ou   descargas    eletricas
danos   em  equipamentos''.   Achou  tambem  urn  item  que

fala  sobre  a  parte  de  alimentos,   que  eu  ja  ouvi   falar,   alimento  nao
pode.   Pode   sin.   S6   que   6   trabalhoso.   Ten  que   tirar   fotos,   registrar
quanto  tempo,   quando  comegou.   Entao  o  C6digo  de   Defesa  do  Consumidor
rege,    mas   o   que   o   consumidor   quer,    simplesmente,    e   urn   serviGo,    urn
fornecimento   adequado   de   energia.    i   somente    isso   e   a   EDP   nao   vai
fazer.   N6s   vamos   voltar   aqui,    n6s   vamos   voltar   janeiro,    fevereiro,
marGo,     tempo    de     chuva,     brigar    de     novo     com    ela.     Porque     exige
fornecimento.   Ten  local  que  e  somente  acionar  uma  banana,   eles  falam,
dezoito  horas,   vinte  e  quatro  horas.  Ai  eles  chegam  com  a  ferramenta,
ele   aciona.   Os   tecnicos   da   EDP   v5o   falar   que   existe   urn   sistema   que
corre   a   rede  para  ver   se   nao   tern  nenhum  animal  morto  na   rede   e   etc,
mas   6   algo   que   se   tivesse   uma   base   da   EDP   aqui,    seria   resolvido.   E
eu  tenho  que  enaltecer  aqui  o  trabalho,   tenho  que  enaltecer  o  trabalho
do    Decimo    Setimo    Grupamento    de    Bombeiros,     base    Guararema,     porque
foram  acionados   diversas   vezes,   muitas   vezes   nao  podendo   fazer   nada
porque   estava   energizado,   entao   nao  podia   cortar   aquela   arvore,   mas
eu  quero  parabeniza-lo  por  uma  informac:ao  que  recebi  e  quero  em  none
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do   Sargento   Celso,    dos    Cabos    de   Morals,    Roque   Lima,    Edvaldo,    com
apoio    do    nosso    amigo    o    Frederico    Andrade,     o    Fred,     porque    eles
forneceram  urn  cilindro  de  oxigenio  para  urn morador.  Morador  que  fazia
urn   tratamento   continuo,    sem   energia,    foram   acionados   pela   Policia
Militar,   na  qual  eu  tambem  parabenizo,   foram  ate  o  local,   levaram  urn
cilindro   de   oxigenio,   entao   mostra   que,   al6m   dos   alimentos   que   n6s
estamos   perdendo,   n6s   vivemos   uma   vida   tao   dificil,   dificil   para   o
morador  ter  aquele  alimento,   levar  o  sustento  para  a   sua   familia,   e
ele     fica    por    horas     sem    energia    perdendo.     N6s     temos    aqui,     no
Valparaiba,    na   Avenida   Elisabete    com   Rua   Elisabete    com   a   Avenida
Guararema,    ten   urn   transformador   all   que,    veja   ben,    falado   por   urn
tecnico  da  EDP,   que  aquele  transformador  nao  aguenta  mais.  0  municipio
cresceu  demais  que  ele  nao  esta   suportando.   Vira  e  mexe  ele  desarma.
E   6   verdade,   nosso  municipio   cresceu  muito,   de   dois   nil   e   dez   para
ca,   mais  de  cinco  mil  pessoas.   Isso  vamos  recalcular  em  residencias.
Entao   precisa   sin  de   investimentos,   sem  investimento   n6s   vamos   aqui
ficar  brigando.  Como  disse  a  Presidente,   n6s  vamos  brigar  ate  a  dltima
instancia.   Entao  n6s  vamos  agora  ate  a  dltima   instancia.   Ten  morador
que   fez   boletim  de   ocorrencia,   boletim  de   ocorrencia.   N6s   temos   que
ir,    n6s   temos   que   ir   ate   a   tiltima   instancia.    N6s   temos   o   Juizado
Especial   Civel   do   F6rum,    atendimento   das   treze   as   dezessete,    para
esses   casos.   N6s   temos   que  mostrar  para  a  EDP  que  n6s   nao   estamos   de
brincadeira,   nao  s6  a  Camara,   o  Executivo,   os  Deputados,   os  moradores.
Fernando   voce   recebeu   muita   liga?ao,    muita   cobranc:a?   Sin.    i   nosso
papel  6  ajudar.   i  nosso  papel  cobrar.   N6s  tivemos  esse  apoio  do  nosso
Prefeito,     que    esta    agora    nesse    momento    reunido    nulna    reuniao    de
prefeitos      com      essas      empresas      operadoras      de      energia,       essas
distribuidoras.    Entao,    eu   acho   que   n6s   temos   que   cobrar   sin,    nao
devemos   ficar   calados,    6   uma   briga   constante.   Hoje   eu   faGo,    amanha
outro  vereador  vai  vir  aqui   falar  daqui  a  pouco,   o  ano  que  vein,   nao
sei,   n6s  nao  podemos   ficar  quietos.   E  voces  podem  analisar,   quem  mais
sofre  a  quem  mais  esta  nas  pontas,   nas  extremidades.  Area  Norte,   Area
Sul.   Ontem  dois  caminh6es  da  EDP  all  pr6ximo  ao  lixao.   Passei  era  uma
hora,    voltei   as   quatro,    eles   all   ainda.    Jorge   Miski   sem   energia,
Lagoa   Nova   sem   energia.    Gente,    eu   peco   que   continuemos   ai   brigando
porque    n6s    precisamos    sin   dar    resposta   e    dar    resposta   concreta,
concreta.   Mais  do  que  discurso  aqui,   6  resposta  concreta.   i  ANEEL,   e
investimento   da   EDP   e    encerro,    eu   tenho   nove    segundos,    e    eu   vou
encerrar   fazendo  urn  convite  para  a  EDP:   vein  para  Guararema,   vein  aqui
para  Guararema,   marca  uma   reuniao,   nao  conosco  Vereadores   nao.   Marca
com  a   populaGao.   Vein  ouvir   a   populac:ao,   vein  ouvir   a   reclamac:ao.   Vein
ouvir  onde  precisa  de  mais  investimento.  Nao  virao,  escrevam.  Obrigado
e   fiquem  todos   com  Deus.''.   A  seguir,   manifestou-se  a  Vereadora  Maria
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de    Fatima    Soares    Pereira    de    Souza    e    disse    o    seguinte:    ``Senhora
Presidente,   Nobres   Pares,   Municipes  aqui  presentes,   os  Municipes  que
nos  assistem  pela  TV  Camara,   os   Funcionarios   desta  Casa  de  Leis,   uma
boa  tarde  a  todos.   Born,   hoje  eu  gostaria  de  usar  a  tribuna  para  falar
de   diversos   assuntos   pertinentes   a   esta   Casa   de   Leis   no  municipio,
mas    diante    dos    dltimos    acontecimentos,     ate    podemos    parecer    ser
repetitivos,  mas  nao  temos  como  nao  repudiar  os  tiltimos  acontecimentos
no   nosso   municipio.    Gente,    quatro   dias.    Nao   e   brincadeira,    quatro
dias  sem  energia  nao  e  facil.   Hoje  pela  manha  eu  liguei  para  o  Senhor
Roberto   Miranda   que   e   urn   dos   diretores   da   EDP,    depois   de   inineras
tentativas,    pedindo   miseric6rdia,    olha   que   palavra,    pelo   amor   de
Deus,    fa¢a   alguma   coisa,    sao   muitos   dias,    as   pessoas   nao   aguentam
mais.    E    entre    esses    protocolos,    que    eu   passei,    eu    citei    alguns
bairros,   sei  que  eram  muitos,   sao  muitos  protocolos  que  ainda  estavam
sem    ser    atendidos,    mas    acabei    relatando    alguns,     Parque   Agrinco,
Maracatu,    Bairro   do   Salto,    Itapeti,    enfim,   entre   outros,    que   ainda
estavam  sem  energia,   e   pedi   para   que   ele   tomasse   alguma  providencia
porque   a   gente   nao   aguenta   mais.   Quem  me   acompanha,    quem   ten  visto
as   minhas   falas   nesta   tribuna,    conhece   a   minha   luta   contra   a   EDP,
inclusive  me  colocaram  o  apelido  de  Chatinha  de  EDP.   Por  que  sera  ne?
Nao  ten  problema,   eu  nao  me  incomodo  com  isso,   desde  que  eles  resolvam
os   nossos   problemas,   eu   nao   tenho  problema  de   ser   chamada   de   chata,
enquanto  eles  continuarem  tendo  as  atitudes  que  eles  estao  tendo,   com
essa   falta   de   respeito   com  a  gente,   eu  digo  a  gente  porque,   como  eu
disse   hoje   para   urn  municipe,    que   eu   tenho   certeza   de   que   isso   que
aconteceu  comigo  hoje,   aconteceu  com  os   Senhores  aqui   tamb6m  e   com  a
Senhora    Presidente.    N6s    somos    xingados,    n6s    somos    atacados    pelos
municipes,    ``que   voces   nao   fazem   nada,    que   n6s   elegemos   voces   e   que
voces   nao   tomam  nenhuma   providencia''.   Nao   a   ben   assim.   A  nossa   luta
aqui  6  ardua,   faz  anos  que  a  gente  esta  lutando  para  que  a  EDP  melhore
a  qualidade  de  servicos  aqui  no  municipio.  Quem  nos  acompanha,   conhece
as  nossas  a¢6es,   devem  saber  que  n6s,   por  diversas  vezes  ja  convocamos
a   EDP.    0lha,    n6s   conseguimos   trazer   aqui   em   Guararema   a   Presidente
da  EDP.   0lha  a  tamanho  de  Guararema.   N6s   ja  conseguimos   e  mesmo  assim
nenhuma   providencia    foi    tomada.    Porque    assim,    os    problemas,    eles
continuam,   eles  sao  recorrentes.  Essa  questao  desse  vendaval  na  dltima
sexta   feira   acabou,   a   gente   sabia,   eles   nos   mandaram.   N6s   temos   uma
pessoa  que  trabalha  na  EDP,   o  Senhor  Leandro,   ele  me  enviou  na  quinta-
feira  a  tarde  uma  mensagem  que  eu  acabei  divulgando  no  grupo  para  que
as   pessoas   ficassem  alertas.   Nessa  mensagem  eles   falavam   realmente,
a  Presidente  esta  falando,   ele  enviou  para  todos  os  vereadores,   para
que  n6s  pudessemos   divulgar  essa   informacao  para   os  municipes.   Entao
eles   ja   sabiam  do   que   ia   acontecer.   A  minha   pergunta   e,    se   eles   ja
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sabiam  do  que  ia  acontecer,   por  que  que  eles  nao  tomaram  providencia?
Outra    coisa,     ta    born,     eu    entendo    que    foi    urn   vendaval,     foi.     Foi
terrivel,   atingiu  Guararema  e  outras  cidades  vizinhas.   Mas  eu  entendo
que   se   a   EDP   fizesse   aquilo   que   n6s   Vereadores   fazemos   e   que   6   de
responsabilidade  deles,   que  e  fazer  manutencao,   o  que  que  n6s  fazemos
aqui,    n6s   monitoramos   os   problemas    e   passamos   para   eles,    que   6   o
papel  deles.  Alias,   6  uma  empresa milionaria,  triliardaria,  ela  recebe
milh6es.   Porque  que  ela  nao   faz   a  manutenc:ao  correta  na  epoca  em  que
ten  que   fazer,   nao  poda  as   arvores,   porque  n6s  enviamos   oficios  para
ela.   Quando   eles   dizem   que   eles   nao   sabem   onde   estao   os   problemas,
eles   sabem  sin,   porque  todos   n6s  aqui  mandamos  para  eles  por  oficio,
por   requerimento,   por   indicaGao.   Nao   importa,   eles   falam  que   nao   da
de  urn  jeito,   mas  a  gente  manda  de  outro.   A  gente  esta  sempre  mandando
para  eles.   0  nosso  pessoal  do  administrativo  aqui  a  gente  ten  ate  d6
deles.    Se    voces    pegarem   aqui    os    nossos    trabalhos,    parece    que    os
vereadores   aqui   de   Guararema   s6   trabalham  em  funGao  de   EDP   e   SABESP.
Nao  deveria  sem  assim.   Nao  deveria  ser.   E  ai,   eu  me  pego  numa  questao
que  hoje  eu  conversando  de  manha  com  Seu  Roberto,   Seu  Roberto  Miranda,
ele  me  disse  assim:   ``entao  Vereadora,   n6s  estamos  com  varias  demandas
por   conta   do   vendaval   que   passou   no   municipio   e   a   gente   esta   com
dificuldade   de   atender  a   todo  mundo",   quando   eu   solicitei   a   ele   que
restabelecesse   a   energia,    a   gente,    a   gente   brinca   assim,    que   todo
mundo  ten  o  direito  de  ter  energia,   mas   a  gente  briga  pelo  que  esta
mais   pr6ximo,    que   sao   os   problemas   que   chegaram   ate   n6s.    Entao   eu
disse   a   ele,   ``engrac:ado,   hoje   voces   usam  o   vendaval   de   quatro   dias,
voces   usam   o   vendaval   de   sexta   feira   como   argumento   por   as   pessoas
estarem   quatro   dias   sem   energia,   entao   vou   fazer   uma   pergunta   aqui
para   a   EDP,    alias,    eu   tenho   varias   perguntas   para   fazer".    Eu   ate
anotei  para  nao  esquecer.   Na  Hip6lita,   eu  moro  no  Parque  Agrinco,   ta.
La   na  Hip6lita  Morals  Magalhaes   e  a   rua  mais   extensa   do  bairro,   ela
deve  ter  mais  ou  memos  uns  tres  quil6metros.   Ten  `rm  trecho  da  Hip6lita
que   faz   acho  que  uns   dois   anos   que   estou  brigando   com  a  EDP  para  que
eles    resolvam,    eles    descubram   qual    6    o   problema    desse    trecho   da
Hip6lita,    porque   eles   vivem   gem   energia,    os   moradores   nao   aguentam
mais.     Born,     eles    ficaram    sem    energia    na    segunda,     segunda,     terGa,
quarta.   A  energia  voltou   na   quarta.   Na   sexta   feira   eles   ficaram  sem
energia   de   novo.   E   sabe   quando   a   energia   deles   voltou?   Hoje,   depois
de  muita  briga.   Eles  ja  estao  cansados,   exaustos.   Outro  problema,   n6s
estamos  com  outro  problema  tamb6m  na  Joao  Tavares,   que  e  all  no  Bairro
do   Lambari.   Semana   passada,    os   moradores   me   ligaram,   me   acionaram  e
acionaram   tambem   o   Vereador    Zezao    do    Porto,    pedindo    socorro,    uma
ajuda,   porque   eles   nao  aguentavam  mais.   Born,   nao  choveu,   nao  ventou,
e  por  que  que  eles  ficaram  tres  dias  sem  energia?  Isso  foi  dia  trinta
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gente,   na  ter?a   feira.   Entao   terc:a,   quarta,   quinta.   A  energia   deles
voltou  na  quinta.   Na  sexta   feira  eles   ficaram  sem  energia  de  novo.   i
brincadeira  n6?  Quem  que  aguenta  isso?  E  ai  a  EDP  ainda  quer  me  chamar
de   chata?   Eu  acho  que  chata,   n6?   Entao  assim,   eu  acho  que   esses   anos
todos   a   gente   vein   lutando,    brigando   com   a   EDP,    parece   que    (nesse
momento   algum   municipe   se   manifesta)  .    Vereadora   continua:)  ...s6   urn
minuto   Senhor.   S6  urn  minuto,   s6  urn  minuto   senhor.    (municipe  continua
falando).     (Nesse   momento   a   Presidente   se   manifesta   dizendo:    ``E   que
no  nosso  Regimento   Interno   nao  pode   falar  durante   a   Sessao,    somente
depois.")    -Vereadora   Maria   de   Fatima   continua   dizendo:   Born,    eu  vou
continuar,   sem  problemas.   Eu  vou  continuar.   La  na  Eduardo  Bernardino,
o    Vereador     Feco    ele     ja     falou    tamb6m.     Eu    tenho    tamb6m    algumas
solicitag6es   de   la   de   alguns   moradores.    Eu   fico   assim   sem   entender
como   que   a   EDP   trabalha,   porque   o   que   que   eles   dizem   para   a   gente,
ah,   Vereadora,    quando   abre   uma   solicitaGao   para   uma   rua,    os   demais
moradores   sao   atendidos.   Mas   nao   6   ben   assim   nao.   Nao   6   ben   assim,

porque  na  semana  passada  eles   ficaram  tres  dias   sem  energia  e  chegou
ate   mim   que   uma   mesma   moradora   da   rua   me   ligou   agradecendo   que   a
energia   tinha   voltado,   mas   a   outra   ao   lado   continuava   gem  energia.
Entao,    como   assim?   Eles   precisam   explicar   isso   melhor.    Outra   coisa
que   eles   falaram  para   a   gente,   todas   as  vezes   que   eles   vein  aqui,   eu
falo   que   n6s   acabamos   mos   tornando   t6cnicos   porque   n6s   ja   tivemos
tantas   aulas   com   a   EDP,    eles   ja   passaram   tantas   informaG6es   para   a
gente   que  a   gente  mesmo   acaba   orientando  o  municipe  ai   na   rua   quando
eles   trazem  alguma   demanda   para   a   gente.   Eles   falaram  para   a   gente
que  quais  sao  as  prioridades.   Sao  muitas,  mas  entre  elas,   por  exemplo,
o    cabeamento    energizado.    E    realmente    6    uma    prioridade    porque    urn
cabeamento  energizado  numa  via  ele  pode  causar  urn perigo  muito  grande,
por6m  senhores,   muito  bern EDP,   eu  mandei  para  eles  dia  4,   sexta  feira,
urn  video.   Eu  mandei   para   esse   Roberto  Miranda   que   e   diretor   da   EDP.
Urn  cabo  partido  de  alta  tensao  na  porta  da  casa  de  uma  moradora.   Ela
nao  conseguiu  sair  de  casa.   Ela  ficou  sem  energia  e  sem  sair  de  casa.
Que   born   ne,    por   que   o   cabo   estava   energizado   e   como   que   ela   iria
sair?   Sabe   quando   que   eles   resolveram?   Hoje.   E   ai   reforGando   aquilo
que   o   Vereador   Feco   falou,    e   a   Vereadora   Vanessa   Martins,    se   eles
fizessem     realmente      aquilo      que      n6s      pedimos      com     oficio,      com
requerimento,    eu   sei   que   parece   ser   repetitivo,   mas   nao   tern  jeito.
Parece   que   n6s   estamos   enxugando   gelo?   Parece.   Mas   vamos   continuar
lutando,   trabalhando  e  mostrando  para  eles  qual  6  a  responsabilidade
deles,    eles   gostam   ou   nao.   Eles   sao   prestadores   de   servieo   para   o
municipio,    sejam  eles,    seja   a   SABESP,   n6s   vamos   cobrar   sin,   e   todas
as   outras   empresas   prestadoras   de   servic:os   no  municipio,   porque   e   o
nosso  clever,   porque   6   a  nossa   obriga?ao.   Eu  enviei  urn  oficio  para   a
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EDP  dia  vinte  e  dia  vinte  e  tres  eu  recebi  a  resposta.  Quando  a  Simone
mandou  para  mim  eu  disse,   ``gente,   que  maravilha,   vai   chover  hoje,   a
EDP  me  respondeu  com  tres  dias."  Ah,   mas  qual  era  a  resposta:   ``Senhora
Vereadora,   nao  posso  atender  a  sua  solicitac:ao  porque  essa  arvore  que
esta   na   rede   e   de   responsabilidade   do   municipe,   do   morador."   Ah   ti
born,   entao  ele  quer   que   o  morador   corte  a  arvore   que   esta   na   rede   e
que   e   de   responsabilidade   deles?   Ou   entao,    eles   me   sugeriram,    que
eles  s6  iriam me  atender,   iriam  nao  me  atender,   eles  iriam  ate  atender
se   a   Prefeitura   os   notificasse.   E  n6s   estamos   fazendo  o   que   aqui?  A
gente   serve   para   que   entao?   Para   que   que   o  povo   mos   elegeu?   N6s   nao
somos   representantes   legais   do  povo?   N6s   nao   representamos   o  povo?   i
o  nosso  direito,   6   o  nosso  clever,   a  nossa  obriga¢ao.   E   eles   ten  que
nos   atender   sim,   eles   gostem  ou   nao.   Se   eles   gostarem,   bern,    se   eles
nao  gostarem,   am6m.   Porque   se  eles   fizessem  urn  serviGo  de  qualidade,
se   eles   resolvessem  tantos   problemas   quanto   n6s   temos   no  municipio,
n6s  nao  estariamos  aqui.   Eu  sei  que  sao  falas  repetitivas,   eu  ja  fui
chamada   de   repetitiva  nessa   tribuna,   mas   nao   ten  problema,   eu   torno
a   falar.   Todas   as  vezes   que  precisar  serei   repetitiva  sin,   porque  6
o   que   temos   que   fazer.    Parece   que   estamos   enxugando   gelo?   Nao   sei,
mas   o   que   n6s   queremos   6   que   a   EDP   resolva   esse   problema.    A16m   de
Vereadores    n6s    tamb6m    somos    municipes,     e    como    eu    disse    para    urn
morador,    passamos   pelos   mesmos   problemas,    n6s   vemos   tantas   pessoas
ai   fora   passando   fome   e   n6s   temos   que   jogar   comida   fora.   i   dificil
isso     ne,      pessoas      jogando     medicamento      fora     porque      perdeu      a
refrigerac:ao.   Hoje   urn  senhorzinho,    Senhor  Agnaldo  me   ligou   e   falou,
``Vereadora,   eu  preciso  ir  ate  a  unidade.   Sera  que  eles  vao  me  dar  uma

insulina    porque    a   minha    perdeu    tudo?".    Ele    mora    riessa    Padre    Leo
Beckman   onde   falei   para   voces,   onde   tinha   o   cabeamento.   Gente,   eram
tres    casas    por    conta    desse    flo    partido.    Sabe    quanto    tempo    eles
demoraram   para   resolver?   Quinze   minutos.    Sabe   quanto   tempo?   Quatro
dias.    i   de    ficar   estarrecido.    S6   para    finalizar,    meu   tempo   esta
acabando,    pegando   uma   deixa   da   Vereadora   Vanessa   Martins    sobre   a
questao   SABESP,    eu   enviei    urn   oficio   para   a    SABESP,    subscrito   por
todos  demais  Vereadores  solicitando  uma  data  para  que  a  SABESP  fizesse
a   expansao  de  agua   encanada  para  os   demais  bairros  da   Zona  Norte   que
ainda  nao  ten  agua,   entre  eles   Fukushima,   Cerejeira,   Parque  Agrinco,
Maracatu,     Bairro    do    Salto    e    ate    agora    tamb6m    a    SABESP    nao    nos
respondeu,    inclusive   o   Vereador   Irineu   me   perguntou   agora   ha   pouco
sobre   a   resposta.   Ainda   nao   tivemos   resposta.    Mag   quando   eles   nos
responderem,     esperamos    que    seja    positivo,     porque    hi    anos    talnb6m
estamos   lutarido  para   levar   agua  para   a   Regiao  Norte,   onde   ainda   nao
temos.   Senhora   Presidente,   desculpe   eu  me  estender,   mas   sao  essas   as
minhas   palavras.    E   uma   boa   tarde   e   obrigada   a   todos.".   Nao   havendo
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mais   Vereadores    inscritos    em   ``Explicac6es    Pessoais'',    e    nada   mais
havendo    a    tratar,     a     senhora     Presidente     convocou     os     Senhores
Vereadores   para   a   pr6xima   Sessao   ordinaria   a   realizar-se   no   dia
21    de    novembro    do    corrente,    terGa-feira,     as    quinze    horas,    e
declarou  encerrada  a  presente  Sessao  Ordinaria.  E,  para  os  efeitos
legais,    lavrou-se   a   presente   Ata   que   depois   de   aprovada   segue
assinada  pela  Senhora  Presidente,   pelo  Senhor  1°  Secretario  e  pelo


